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МАМОНОВО: КРОВЬ НА ВСТРЕЧНОЙМАМОНОВО: КРОВЬ НА ВСТРЕЧНОЙ

По словам очевидцев, столкно-
вение произошло на стороне, по 
которой двигалась маршрутка, а вот 
как туда попал автомобиль “Мицу-
биси”, прояснит следствие, дело 
в настоящий момент находится в 
прокуратуре. Судя по последствиям 
ДТП, суммарная скорость столкно-
вения была очень велика, поскольку 
водитель иномарки погиб на месте, 
несмотря на сработавшие подушки 
безопасности, а маршрутное такси 
перевернулось набок. Как расска-
зывают потерпевшие, находившиеся 
в маршрутном такси, погибший в 
автомобиле  «Мицубиси» мужчина, 
на вид около 30 лет, имел при себе 
удостоверение работника ГИБДД.  

Пассажиры выбирались из ис-
корёженного салона  наверх через 
сорванную при ударе боковую дверь, 
в этом им оказывали помощь води-
тели остановившихся автомобилей и 
жители близлежащих домов, которые 
выносили медикаменты. 

По словам работников Одинцовс-
кой ЦРБ, к ним поступило на госпи-
тализацию четыре человека, и еще 
восьмерым была оказана помощь 
травматологов, после чего постра-
давшие пассажиры отправились по 
домам. Состояние находящихся в 
больнице людей оценивается как 
средней степени тяжести, имеются 
ушибы, переломы рёбер, лодыжек, 
бёдер. 

Самым тяжелым из пострадавших 
врачи назвали водителя маршрутки, 
который при столкновении ударился 
о руль и получил переломы четырех 
ребер. Тем не менее, этой же ночью 
водитель, по словам медиков – граж-

данин Украины, исчез из ЦРБ. Вы-
шел, сославшись на то, что ему надо 
передать ключи от «ГАЗели», и более 
на больничную койку не вернулся. 

Александр ЛЫЧАГИН. 
Фото автора.

В воскресенье 15 ок-
тября около 10 часов 
вечера в Одинцове на 
Можайском шоссе на 
въезде в город в райо-
не деревни Мамоново 
произошло серьезное 
столкновение с учас-
тием маршрутного так-
си, одним из последних 
рейсов возвращавше-
гося с покупателями 
из магазина “Ашан”. В 
маршрутку врезался ав-
томобиль “Мицубиси“.

Министерство образования Московской области
Администрация Одинцовского района

ПРИГЛАШАЮТ ОДИНЦОВЦЕВ 
И ЖИТЕЛЕЙ РАЙОНА 

НА ТРАДИЦИОННУЮ ЯРМАРКУ 
ИЗДЕЛИЙ

УЧАЩИХСЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ 
УЧРЕЖДЕНИЙ,

которая состоится 21 ОКТЯБРЯ (открытие в       
10 часов)  на центральной площади г. Одинцово.

Вся продукция из натуральных материалов.
Гарантируются качество и низкие цены.

Крупногабаритная продукция доставляется на 
дом покупателю.

Принимаются заказы на пошив одежды, 
изготовление мебели, ремонтные работы.

ЖДЁМ ВАС!
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НОВОСТИ

ПО ОДИНЦОВУ —                           
 ТОЛЬКО НА «МЕРСЕДЕСАХ»!

МАРШРУТНЫЕ такси в Одинцове в 
последние дни «пересели» ни много ни 
мало — на «Мерседесы». Одинцовское 
ПАТП поменяло машины на самых «вос-
требованных» маршрутах: на «двойке» 
— десять, на «тройке» — семь. Шесть 
новых «Богданов» пошли по маршру-
ту «Власиха — Киевский вокзал», а с 
ноября четыре комфортабельные «Ска-
нии» начнут курсировать от Одинцова 
до станции метро «Юго-Западная». За 
последние два года в нашем ПАТП об-
новился практически весь парк.

Дарья МАКСИМОВА.

КИНО И…МНОГО-МНОГО ВСЕГО
В РАЗВЛЕКАТЕЛЬНОМ центре 

«Юность» 20 октября состоится откры-
тие ресторана-киноклуба «Капуцин». 
Концепция нового учреждения досуга 
состоит в сочетании ресторана русско-
европейской кухни на 50 посадочных 
мест с небольшим киноэкраном, на ко-
тором планируется организовать показ 
фильмов, как говорится, «не массовых 
или непрокатных». Это, прежде всего, 
ретроспективное кино, на котором вы-
росли многие из нас,  работы  извест-
ных классиков и мэтров российского и 
зарубежного кинематографа, фестиваль-
ные новинки, которые редко доходят до  
зрителя, однако вызывают огромный 
интерес у любителей кино и желающих 
просто развлечься. Здесь можно будет 
окунуться в уютную атмосферу  начала 
XX века и приятно провести время всей 
семьей — имеется и детское меню, 
при желании можно организовать день 
рождения  или юбилей. 

РОК В «ОКТЯБРЕ»
Молодежное объединение «Новые 

люди» 21 октября в 17.00 в ДК «Ок-
тябрь» (г. Голицыно, Пролетарский пр-т, 
27) проводит рок-концерт с участием 
групп «Фрол», «Старт-Финиш», «Лаг-
ранж», на который приглашает всех 
поклонников рока. Вход свободный.

ЖИЛЬЁ ДЛЯ 
МОЛОДОЙ СЕМЬИ

В Московской области принят Закон 
«Об областной целевой програм-
ме «Жилище на 2006-2010 годы» 
№133/2006-ОЗ от 27 июля 2006 
года, в состав которого включена 
подпрограмма «Обеспечение жильем 
молодых семей».

ПОДПРОГРАММА направлена на реализацию 
одного из приоритетных направлений националь-
ного проекта “Доступное и комфортное жилье 
— гражданам России”, который предполагает 
формирование системы оказания государственной 
поддержки определенным категориям граждан в 
приобретении жилья, в том числе — в предостав-
лении средств на уплату первоначального взноса 
при получении ипотечного жилищного кредита или 
займа на приобретение жилья или строительство 
индивидуального жилья.

Основной целью подпрограммы является предо-
ставление государственной поддержки в решении 
жилищной проблемы молодым семьям, нуждаю-
щимся в улучшении жилищных условий.

В реализации подпрограммы «Обеспечение жи-
льем молодых семей» на 2007 год подали заявки 
и примут участие 34 муниципальных образования 
Московской области. Одним из основных условий 
отбора муниципальных образований для участия 
в реализации подпрограммы является наличие 
утвержденной муниципальной программы обес-
печения жильем молодых семей.

В списки, подготовленные Комитетом по делам 
молодежи Московской области, включены 304 моло-
дые семьи для получения субсидий на приобретение 
жилья, в том числе — на уплату первоначального 
взноса при получении ипотечного жилищного кре-
дита или займа на приобретение жилья или строи-
тельство индивидуального жилья в 2007 году. 

Участником подпрограммы может быть молодая 
семья, возраст супругов в которой не превы-
шает 30 лет, либо неполная семья, состоящая 
из одного молодого родителя, возраст которого 
не превышает 30 лет, и одного и более детей 
и нуждающаяся в улучшении жилищных условий.

Для целей подпрограммы под нуждающимися 
в улучшении жилищных условий понимаются мо-
лодые семьи, поставленные на учет в качестве 
нуждающихся в улучшении жилищных условий 
до 1 марта 2005 года, а также другие молодые 
семьи, признанные нуждающимися в улучшении 
жилищных условий в соответствии с законода-
тельством Российской Федерации и Московской 
области и имеющие доходы, достаточные для 
получения ипотечного жилищного кредита или 
займа на рыночных условиях.

В соответствии с условиями подпрограммы 
и правилами предоставления молодым семьям 
субсидий на приобретение жилья в рамках ре-
ализации подпрограммы, утвержденными поста-
новлением Правительства от 13 мая 2006 года 
№285, министерством строительного комплекса 
Московской области 28 сентября 2006 года в 
адрес Росстроя  направлена заявка на выделение 
в 2007 году из федерального бюджета средств 
для софинансирования предоставления субсидий 
на приобретение жилья в рамках реализации 
подпрограммы и сводный список молодых семей-
участников подпрограммы, изъявивших желание 
получать субсидию в 2007 году.

Формирование списков молодых семей для 
участия в подпрограмме на 2008 год должно 
быть организовано с 1 января по 15 апреля 
2007 года. 

По вопросам участия в подпрограмме «Обеспе-
чение жильем молодых семей» следует обращать-
ся в органы местного самоуправления. 

Комитет по делам молодежи 
Московской области.

МИНИМАЛЬНЫЙ размер оплаты труда не будет 
больше приравниваться к стоимости первого разряда 
тарифной сетки и повысится в 2007 году до двух тысяч 
рублей. Об этом сообщил председатель Госдумы Борис 
Грызлов по итогам встречи с главой Федерации неза-
висимых профсоюзов России Михаилом Шмаковым.

“Дано поручение подготовить законопроект о разгра-
ничении понятий МРОТ и стоимости первого разряда 
тарифной сетки”, — пояснил спикер. По его словам, 
в настоящее время существуют предложения повысить 
МРОТ до двух тысяч рублей с 1 января или с 1 сен-
тября. “Думаю, что мы определим какой-то средний 
период”, — сказал Грызлов.

Депутаты предлагают также увеличить размер индек-
сации зарплаты бюджетников в 2007 году. “Индекса-
ция заложена в бюджете с сентября будущего года, 

однако, мы полагаем, что ее уровень не соответствует 
реалиям”, — подчеркнул спикер. По его мнению, “Мин-
фин и Минэкономразвития совместно с профильными 
думскими комитетами должны более внимательно пос-
читать эти цифры и найти возможность их увеличить”. 
Кроме того, Грызлов полагает, что запланированные 
меры позволят бороться с таким явлением, как “за-
рплата в конвертах”.

В свою очередь Шмаков отметил, что достигнутые 
договоренности позволят быстрее добиться “сближе-
ния МРОТ и минимального прожиточного уровня”.

Лидер профсоюзов напомнил, что сейчас МРОТ 
составляет 1100 рублей, а минимальный прожиточный 
минимум — 3500 рублей.

    Софья ФИЛИППОВА 
(ИТАР-ТАСС, г. Москва).

МИНИМАЛЬНЫЙ РАЗМЕР ОПЛАТЫ ТРУДА 
В 2007 ГОДУ БУДЕТ ПОВЫШЕН  
ДО ДВУХ ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ

СПРАШИВАЛИ — ОТВЕЧАЕМ

ОСТАЛСЯ БЕЗ ПОЛИСА...
ВОПРОС: «Недавно я уволился с работы. Когда получал трудо-

вую книжку, меня заставили вернуть медицинский 
страховой полис. Законно ли это?»

Н. ПЕТРОВ, г. Одинцово.

ОТВЕТ: «Да, в этом случае действия работодателя 
правомерны. При увольнении с места ра-
боты гражданин обязан возвратить стра-
хователю (работодателю) полученный им 
полис ОМС и получить другой полис по 
новому месту работы».

УЖЕ  ОКОЛО  ПЯТИ  ЛЕТ 
Р.Х. Юнушев, депутат Один-
цовского районного Совета, и 
возглавляемая им Одинцовская 
региональная топливная ком-
пания помогают Часцовской 
средней общеобразовательной 
школе. Предоставляют транс-
порт, чтобы наши учащиеся 
могли без проблем приезжать 
на районные мероприятия, ока-
зывают материальную помощь 
в ремонте школы. В этом году 
помогли оснастить школу по-
жарным оборудованием. А 1 
сентября 2006 года учеников  
ждал приятный сюрприз: те, 
кто отлично и хорошо окон-
чили прошедший учебный год, 
получили денежные премии. 
Вручил их на торжественной 
линейке технический директор 
Часцовской распределитель-
но-перевалочной нефтебазы 
(структурное подразделение 
Одинцовской региональной 

топливной компании) Юрий 
Петрович Афанасьев. Радости 
ребят не было предела! Те-
перь у них появился еще один 
стимул хорошо учиться.  ОРТК 
потратила на денежное воз-
награждение учащихся около 
35 тысяч рублей. В компании 
решили, что помогать способ-
ным, талантливым детям — 
благородное дело, оно будет 
продолжено, а сумма премии 
будет увеличиваться.

Ученики и их родители были 
удивлены и обрадованы таким 
неожиданным подарком. Кто-
то потратил свою премию на 
новые учебники, кто-то купил 
подарок маме, а кто-то — прос-
то отдал родителям в семейный 
бюджет.

Все мы — ученики, учителя и 
родители — искренне благода-
рим ОРТК и лично Р.Х. Юнушева 
и Ю.П. Афанасьева за помощь 
школе и детям.

ИЗ ПОЧТЫ ЭТИХ ДНЕЙ

ПОМОЩЬ ШКОЛЕ — ДЕЛО 
ОСОБОЕ

ПОД ЗНАКОМ БЕДЫ

ВИДЕЛ ДТП — ПОЗВОНИ В ГИБДД
2 октября в 5 часов 45 минут на 71-м километре 

Минского шоссе неизвестный водитель, управляя 
неустановленной автомашиной, совершил наезд на 
пешехода. Последний (личность устанавливается) от 
полученных травм скончался на месте. Очевидцев 
трагедии и граждан, располагающих какой-либо 
информацией по данному ДТП, просят позвонить 
по телефону 598-24-63… 

Уважаемые участники дорожного движения — во-
дители и пешеходы! Будьте предельно вниматель-
ны на автодорогах в темное время суток!

Д. КАСЬЯНОВ,
старший инспектор по розыску 

10-го СБ 1-го СП ДПС,
Н. КЛИМЧЕНКО,

инспектор по организации дорожного движения 
10-го СБ 1-го СП ДПС.

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ЗАСЕДАНИЕ правительства Московской области 
3 октября началось с торжественного момента. 
Вице-губернатор Московской области Алексей 
Пантелеев вручил Почетную грамоту губернатора 
Московской области министру по делам печати и 
информации правительства Московской области 

Сергею Моисееву и благодарственное письмо 
губернатора Московской области председателю 
Московского областного Совета РОСТО Юрию 
Камышанову за большой вклад в подготовку и 
проведение весеннего призыва 2006 года граж-
дан на военную службу.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ «О внесении изменений в 
постановление правительства Московской облас-
ти от 24.05.2003 N 313/17 «О реестре объектов 
потребительского рынка в Московской области» 
утверждено областным правительством.

В документе прописаны рекомендации орга-
нам местного самоуправления муниципальных 
районов и городских округов Подмосковья раз-
работать порядок выдачи свидетельств о внесе-
нии стационарного торгового объекта в реестр 

объектов потребительского рынка в Московской 
области с учетом положения о реестре объектов 
потребительского рынка в Московской области. 
Рекомендовано также организовать работу по 
ведению реестра объектов потребительского 
рынка в Московской области на территории со-
ответствующих муниципальных образований. 

Документ представил министр потребитель-
ского рынка и услуг правительства Московской 
области Вячеслав ФОМИЧЕВ.

ОРГАНЫ  МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ  БУДУТ  ВЕСТИ  РЕЕСТР  ОБЪЕКТОВ 
ПОТРЕБИТЕЛЬСКОГО  РЫНКА

НАГРАДА МИНИСТРУ
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ЖИЗНЬ  В  СПОРТЕ          

ЗАКЛАДКА памятника великим 
танцорам на льду неслучайно 
состоялась именно 8 октября. 
В этот день Александр Геор-
гиевич Горшков отмечал свой 
60-летний юбилей. Открытие 
же скульптурной композиции, 
как пообещал глава Одинцов-
ского района А.Г. Гладышев, 
состоится 31 декабря — в день 
рождения Людмилы Алексеевны 
Пахомовой. «Это станет лучшей 
данью памяти Милы», — сказал 
Александр Горшков. 

В эскизах композиция впе-
чатляет! На трехметровом в 
диаметре шаре, символизирую-
щем Землю, мы увидим в танце 
фигуры Пахомовой и Горшкова. 
Напомним, что Людмила Алек-
сеевна и Александр Георгиевич 
совершили настоящий прорыв 
в спортивных танцах на льду. 
А проще говоря, создали этот 
стиль совместно со своим тре-
нером Еленой Чайковской. Они 
стали первыми олимпийскими 
чемпионами в танцах на льду в 
теперь уже далеком 1976 году. 
Пахомова и Горшков — шес-
тикратные чемпионы мира и 
Европы. Они отмечены государс-

твенными наградами – орденами 
Трудового Красного Знамени и 
«Знак Почета».

«Эти люди  достойны мону-
мента», — отметил на закладке 
первого кирпича в фундамент 
памятника Александр Георгие-
вич Гладышев. А почему имен-
но в Одинцове? Да потому, что 
в нашем Ледовом дворце с 
начала его открытия существует 
детско-юношеская спортшкола 
по фигурному катанию имени 
Пахомовой и Горшкова. К тому 
же, А.Г. Горшков давно живет 
в нашем районе.

8 октября в Одинцово при-
ехало много известных гостей, 
близких друзей четы Горшковых. 
Это и президент Федерации 
фигурного катания на коньках 
РФ Валентин Писеев, и из-
вестный актер Виктор Раков, 
и известный фигурист, а ныне  
тренер Евгений Платов. Всех  
не перечислишь, но стоит особо 
отметить приезд дочери знаме-
нитых фигуристов.

Первым поздравил юбиляра 
глава района, а в завершение 
его речи поздравление подхватил 
дружный хор юных одинцовских 

фигуристов. А Валентин Писеев 
напомнил, что в этом году мы 
отмечаем еще и 30-летие заво-
евания Пахомовой и Горшковым 
олимпийского золота.

Стоит отметить и еще одно 

совпадение: Гладышев и Горш-
ков — полные тезки, и очень 
многие юные фигуристы могли 
постоять между ними, загадав 
по существующей примете за-
ветное желание…

После небольшой торжест-
венной части гости и хозяева 
направились на трибуны Ле-
дового дворца, где на льду 
развернулось феерическое шоу 
в честь юбилея Горшкова. Это 
был подарок воспитанников  
Одинцовской школы фигурного 
катания. Наши ребята совмест-
но с тренерами спортшколы 
разработали целую програм-
му, их танцы перекликались с 
танцами великих Пахомовой и 
Горшкова.  Сначала выступили 
одиночники, а затем состоялся 
настоящий бал танго, логичной 
точкой которого стало выступ-
ление Оксаны Домниной и Мак-
сима Шабалина. Един ственным  
исключением в череде одинцов-
ских фигуристов стало выступ-
ление английских чемпионов 
сестры и брата Шенид и Джона 
Кэр. Они  тренируются под ру-
ководством Евгения Платова, и 
их выступление стало его лич-
ным подарком юбиляру. 

В завершение шоу на лед 
вышел Александр Горшков, и 
юная одинцовская фигуристка 
вручила ему огромное сердце, 
наполненное поздравлениями 
от всех воспитанников нашей 
спортшколы. 

А в среду, 11 октября, ледо-
вое шоу в честь выдающегося 
фигуриста состоялось на малой 
спортивной арене Лужников. 
Для Горшкова танцевали лучшие 
«звезды» в танцах на льду и не 
только. Это шоу планировалось 
как трехчасовое, но не уложи-
лись... Оно и понятно, чест-
вовали первого олимпийского 
чемпиона в танцах на льду, од-
ного из создателей этого стиля 
в фигурном катании. О значи-
мости события говорит приезд 
в Москву самого президента 
Международного союза конько-
бежцев Оттавио Чинкванты. 

Пахомова и Горшков сво-
им мастерством заставляли 
восторженно биться тысячи 
сердец. Им рукоплескал весь 
мир, и 31 декабря мы увидим, 
что под их коньками даже 
земной шар настраивался на 
ритм танго.

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.     

НА ЭТО ТАНГО ОТКЛИКАЛСЯ
ДАЖЕ ШАР ЗЕМНОЙ

Как мы уже сообщали, 8 октября  у Муниципаль-
ного детского центра хоккея и фигурного катания 
был заложен первый камень в уникальный памятник 
знаменитым фигуристам Пахомовой и Горшкову.  
Сегодня  вашему вниманию мы предлагаем  репор-
таж нашего корреспондента о происходившем у стен 
Ледового дворца, а затем и на его арене.
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• В честь Горшкова танцует английская пара Шенид и Джон Кэр, 
тренирует которых Евгений Платов.

• Одинцовская пара Оксана Домнина и Максим Шабалин отка-
тались под знаменитую «Кумпарситу», которая в свое время стала 
визитной карточкой Людмилы Пахомовой и Александра Горшкова.

ЕГО ОРГАНИЗОВАЛИ и 
провели министерство обра-
зования Московской области 
совместно с подмосковным 
правительством, Московс-
кой областной Думой при 
поддержке администрации 
Чеховского муниципального 
района.  

Зал Дворца спорта был 
стилизован под сказочный 
цветик-семицветик, где каж-
дая трибуна символизировала 
лепесток цветка. Всем участ-
никам праздника в зависи-
мости от их посадочных мест 
были розданы разноцветные 
шарфики. На золотой трибу-
не разместились ветераны 
– золотой фонд образова-
ния; на зеленой – молодые 

специалисты –  его будущее. 
Голубая трибуна вместила 
молодых педагогов, фиоле-
товая  —  представителей 
педагогических династий. 
Синяя трибуна символизиро-
вала инновации в образова-
нии, и на ней разместились 
директора образовательных 
учреждений, работающие по 
инновационным программам. 
Самый яркий – красный цвет 
– был отдан победителям 
приоритетного национально-
го проекта «Образование», 
а оранжевый – учителям, 
заслужившим особую при-
знательность и любовь уче-
ников. Их имена занесены в 
подарочное книжное издание 
«Учителя Подмосковья: Лю-

бовь, Благодарность, Дове-
рие».

В ходе праздника свое во-
кальное и хореографическое 
искусство продемонстрирова-
ли детские творческие кол-
лективы Московской области. 
С приветственными словами 
к собравшимся обратились 
губернатор Московской об-
ласти, Герой Советского Со-
юза  Б.В. Громов, председа-
тель Московской областной 
Думы В.Е. Аксаков, министр 
образования Московской об-
ласти Л.Н. Антонова, митро-
полит  Крутицкий и Коломен-
ский  Ювеналий. Среди на-
гражденных гордо прозвучали 
имена 11 учителей общеоб-
разовательных учреждений 
Одинцовского района, кото-
рым были вручены дипломы  
«Лучший учитель – участник 
национального проекта «Об-
разование» и сертификат 
на оснащение предметного 
кабинета.  В продолжение 
праздника состоялся концерт 
с участием Театра русской 
песни под руководством На-
дежды Бабкиной. 

Управление образования
администрации 

Одинцовского района.

…А «КРАСНЫЕ» 
— ПОБЕДИТЕЛИ

5 октября во Дворце спорта «Олимпийский» 
города Чехова прошел областной профессио-
нальный праздник учителей. 

ЭХО ПРАЗДНИКА
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ЭТОТ обустроенный среди 
вековых деревьев и обнесен-
ный глухим забором городок 
считался «секретным» (многие, 
жившие в нем, работали здесь 
же под землей), поэтому был не 
низок — не высок: разрешалось 
возводить надземные постройки 
не выше двух этажей. Чтобы 
оказаться на его территории или 
покинуть ее, следовало пройти 
через охраняемую проходную у 
Минского шоссе или же через 
такую же проходную с проти-
воположной стороны городка. 
Кубинка тогда была еще совсем 
небольшим населенным пунктом 
всего с двумя развлечениями 
для взрослых — танцы под от-
крытым небом да ресторан в 

помещении вокзала. Поэтому 
все жившие в ней самой и в 
округе часто ездили «разгонять 
тоску» в Москву. Рвались туда 
в свободное от работы время и 
жители поселка N.

Что же наша маленькая геро-
иня? Ее отдали в детский сад, 
располагавшийся в деревянной, 
барачного типа постройке… Шло 
время, в городке N построили 
клуб, который стал центром 
культурной жизни местного насе-
ления. За 20 копеек здесь можно 
было посмотреть кинофильм, 
за «пятачок» — мультсборник. 
По субботам сюда стекалась 
молодежь на дискотеки. Здесь 
же Зося училась выжигать по де-
реву, мастерить мягкие игрушки, 

играть на аккордеоне (приез-
жали преподаватели из музы-
кальной школы, находившейся 
в соседнем военном городке). 
В клубе устраивали концерты, 
торжественные собрания… Еще 
одним развлечением у местных 
жителей было «подкараулива-
ние» машин, направлявшихся 
к работавшему здесь магазину 
военторга. И взрослые, и дети 
сидели у окон своих квартир и 
ждали: серый грузовик — хлеб 
приехал, зеленый — сосиски и 
колбаса! Весь городок, сломя 
голову, несся в магазин. Вы-
страивались огромные очереди, 
в которых судачили о делах 
житейских. Сюда же по осени 
привозили арбузы. Каждая семья 
покупала по четыре-пять «поло-
сатиков» и «растягивала» их чуть 
ли не до Нового года.

Одинаково жили и трудились. 
Пятилетнюю Зосю работавшие 
вместе родители подчас остав-

ляли одну дома и контролирова-
ли ее поведение по телефону.

В 1978 году девочка пошла в 
школу, в Кубинскую № 1. Вернее 
не пошла, а стала ездить. Каждый 
день к первому уроку и к концу 
четвертого, пятого и шестого уро-
ков к школе приезжал специаль-
ный бесплатный автобус. На этом 
же автобусе и на специальном 
рейсовом бесплатно прокатиться 
из городка N до Кубинки и обрат-
но мог любой взрослый.

Да, не хватало зрелищ, были 
в дефиците продукты, одежда, 
мебель, телевизоры, но жителей 
городка это не напрягало. Они 
радовались тому, что есть, игра-
ли свадьбы, рожали детей, с оп-
тимизмом смотрели в будущее. 
У многих из них родственники 
жили в УССР и БССР. В письмах, 
за считанные дни приходивших 
из союзных республик, не раз 
повторялись строчки: «Как вы 
хорошо устроились — рядом с 
самой Москвой!..»

И вот настал капитализм. К 
тому времени Зося закончила 
школу, институт, вышла замуж и 
переехала жить в Одинцово. Ро-
дители ее стали пенсионерами, а 
вместе с ними постарел и их ма-
ленький, когда-то очень уютный, 
городок. Зося часто навещает их 
и всякий раз с щемящей сердце 
тоской отмечает изменения в по-
селке, происходящие не в лучшую 
сторону. Давно затянулся тиной 
пруд за забором, а когда-то де-
твора весело здесь плескалась. 
Обшарпаны снаружи и внутри 
клуб и спорткомплекс. Недавно 
закрыли детский сад и единс-
твенный магазин. Обвалились 
несколько частных кирпичных са-
раев, рухнула у жилого дома ог-
ромная черемуха. Там, где рабо-

тали родители Зоси, прокатилась 
волна сокращений. Оказаться на 
территории некогда засекречен-
ного городка не составляет тру-
да: массивные железные ворота 
со стороны Минского шоссе не 
закрываются ни днем, ни ночью 
— заезжай хоть на танке. Гово-
рят, некому дежурить. Раскрыта 
настежь и вторая проходная. Из 
гаражей и с улиц поселка стали 
пропадать автомашины, начались 
квартирные кражи. Рейсовый 
бесплатный автобус до Кубинки 
заменили платные маршрутные 
«ГАЗели». Зимой приключилась 
беда с газовой трубой, прохо-
дящей по стене одного из жи-
лых домов. Аварийная бригада 
«поколдовала» над поломкой и 
уехала. О происшествии стали 
было забывать, но в сентябре 
из этой же трубы опять потянуло 
газом. Другие мастера установи-
ли, что предыдущие поставили 
не ту заслонку, вбили кувалдой 
другую. На этом ремонт старого 
газопровода закончился… Как и 
повсеместно, в городке N теперь 
планово отключают горячую воду. 
«Раньше все же нам как-то спо-
койнее жилось, а может потому, 
что тогда мы молодыми были?» 
— вздыхают старожилы.  Да нет, 
детям и внукам местных пенсио-
неров все эти непорядки и нов-
шества тоже не по душе. Разре-
шили приватизировать квартиры, 
и многие мечтают перебраться 
хотя бы в ту же Кубинку.

Долгие годы этот поселок был 
ведомственным. Сейчас вроде 
бы решается вопрос о его пе-
редаче району, но нужно ли пос-
леднему такое полузапущенное 
хозяйство?..

Ася МИТРОНОВА.
Фото автора.

ПРО НАС С ВАМИ

Не так, чтобы уж очень давно, но и не так, чтобы 
уж совсем недавно в поселок N, расположенный в 
пяти километрах от Кубинки, привезли маленькую 
девочку Зосю…

— Владимир Владимирович, за подготовку 
к зимнему сезону перед начальством, я ду-
маю, вы уже отчитались. А что скажете  
нашим читателям?

— В нынешнем году администрация 
района провела достаточно мощное фи-
нансирование нашего предприятия. На 
«зимовку» было выделено 10 миллионов 
рублей. Мы капитально отремонтирова-
ли все кровли, сделали теплотрассу в 
Назарь еве, сейчас работаем в Успенском. 
За последние три года в Горках-10 прак-
тически отремонтировали все подъезды. 
С 2007 года пойдем «по второму кругу», 
то есть, как положено по графику,  один 
раз в пять лет будем ремонтировать все 
подъезды. На начало года наша кредитор-
ская задолженность была на уровне 30-ти 
миллионов рублей, сегодня она практи-
чески сведена на нет. Мы вышли из-под 
симптомов банкротства, и те тарифы, 
которые утверждены на уровне нашего 
района, позволяют нам спокойно себя 
чувствовать экономически и выполнять те 
услуги, за которые нам платит население. 
Ну а когда все работы выполняются, то и 
отношение людей совсем другое.

Приятно, что в прошлом году цветник 
в нашем дворике занял первое место в 
области. Здесь, прежде всего, заслуга 
жителей, которые по своей инициативе, 
своими силами вместе с детьми соз-
дали буквально чудо. Конечно, не без 
нашей помощи. Инициатива получила 
свое развитие. Дальше они оборудовали 
автостоянку. Глава поселения выделил 
землю, народ «скинулся», и теперь нет 
скандалов и проблем, где ставить ав-
томобили. Сегодня уже и другой дом 

делает себе автостоянку. Совместно мы 
решаем и вопросы очистки территории 
зимой и летом. 

— Короче, стереотип, что ЖКХ и насе-
ление — кровные враги, у вас разрушен?

— Мы, по мере возможности, пытаемся 
решить все проблемы, независимо от 
того, касаются они нас или нет. Напри-
мер, все лето глава нашего поселения 
Александр Валерьевич Смирнов и я встре-
чались с населением. Людей оповещали о 
том, что администрация и МУРЭП готовы 
встретиться с жильцами и ответить на все 
интересующие вопросы. Встречи длились 
с шести вечера и почти до полуночи. Не 
расходились, пока не был задан послед-
ний вопрос. Характерно то, что практи-
чески всегда разговор начинался с фразы 
«Ах вы, такие - сякие», но завершался 
словами благодарности. Объясняли 
людям, что жилой дом – это не просто 
стены их квартир, а домовое имущество 
и его надо ремонтировать, обслуживать и, 
естественно, это все требует денег. Ведь 
государство ушло из жилищной сферы. И 
если раньше главенствовал принцип, мол, 
придут и сделают, то сегодня есть вопрос: 
«Кто сделает?». Все легло на плечи муни-
ципальных образований, можно сказать, 
по принципу самообслуживания.

Теперь, что касается готовности встре-
тить зиму. Конечно, это ответственный 
экзамен. Самые важные энергообъекты у 
нас в Успенском – котельная, водозабор, 
очистные сооружения. О подготовке к 
зиме отчитались, но за этой стандартной 
фразой у нас стоит многое. Работы по 
подготовке к зимнему сезону начали с 
апреля. Привели все в порядок. Заменили 

насосы, отремонтировали водонапорную 
башню, проложили в Успенском  новый 
водопровод из пластиковых труб. За счет 
собственных средств отремонтировали 
котельную. Теперь есть желание поста-
вить новую автоматику, видеонаблюде-
ние.

— И все же, чем для вас отличается 
нынешний год от предыдущего?

— В этом году мы наконец-то изменили 
принцип труда: от аварийной перешли к 
плановой работе. Это для нас очень важ-
но. Теперь можно не бегать на «штопанье 
дырок», а вести плановую работу. Научи-
лись трудиться, как говорится, на полчаса 
вперед. Для меня, как для руководителя, 
это очень важно.

Относительно вопроса чистоты терри-
тории хочется привести фразу из Ильфа 
и Петрова: «Не надо бороться за чистоту. 
Надо просто подметать!». В Горках-10 
население превышает шесть тысяч чело-
век. Каждый — со своим характером. Ну 
бросил мусор мимо урны, наша задача 
— его поднять. Коробят слова, что нам 
за это платят. Стараемся не обострять 
отношения, лучше уберем. Но я думаю, 
что это тоже форма воспитания. Возмож-
но, в следующий раз этот человек все же 
воспользуется урной. Проблема в том, 
что денег, выделенных на вывоз мусора, 
недостаточно. Другой вопрос в том, что 

нашим домам уже по 30 лет. Идет смена 
поколений и, соответственно, смена до-
машнего интерьера. Вот и представьте: 
три тысячи квартир, а это столько же 
старых холодильников, телевизоров и 
различной мебели. Большинство требует 
утилизации. И это наша работа.

— Владимир Владимирович, в коридоре 
вашей организации развернута прекрасная 
экспозиция рисунков детей ваших сотруд-
ников. Самое время поговорить о ваших 
единомышленниках.

— С выставкой рисунков вообще инте-
ресные моменты. Приходит к нам посе-
титель, к примеру, раздраженный, злой, 
посмотрит на рисунки детей и бывает, что 
забывает, зачем пришел. Что касается на-
шего коллектива, то он у нас сплоченный, 
дружный и профессиональный. Людей 
типа Афони из одноименного кинофильма 
у нас нет. Зато хочется сказать добрые 
слова в адрес слесарей Сергея Осипова 
и Степана Ковуна, главного инженера 
Андрея Кочкина, главного экономиста 
Инны Артеменко, мастера Владимира 
Коршунова и многих других, кто делает 
свою повседневную работу своевременно 
и качественно. А вообще-то, чем люди 
меньше о нас знают и меньше обращают-
ся, тем, значит, лучше мы работаем.

Виктор РОГОВИК
Фото автора.

Муниципальное унитарное ремонт-
но-эксплуатационное предприятие 
(МУРЭП) Горки-10 было образовано 
в 1993 году. Сегодня оно обслуживает 
три сельских поселения: Горское, На-
зарьевское и Успенское. Не за горами 
зима — самое серьезное испытание для 
всех коммунальных служб. В преддве-
рии этого экзамена наш корреспондент 
встретился с директором МУРЭП 
Горки-10 В.В. ГОРЯЕВЫМ.

АКТУАЛЬНО

НА  ПОЛЧАСА  ВПЕРЁДНА  ПОЛЧАСА  ВПЕРЁД

ПРИШЛИ  ДРУГИЕ  ВРЕМЕНА
ТАКИХ  ПОСЁЛКОВ  ПО  РОССИИ  —  СОТНИ
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(Окончание. Начало в №78)

ЛИЧНЫЕ ВПЕЧАТЛЕНИЯ
Скромничали казаки. Празд-

ник проходил вроде бы под их 
знаком, но кроме выступления 
начальника Терского казачьего 
войска, войскового старшины 
А.Н. Палько, остальные остались 
в стороне до открытия музея ка-
зачества. Тем не менее, многие, 
с кем я говорил, считают, что 
если бы не казаки, ситуация на 
севере Дагестана развивалась 
бы по совсем другому сценарию. 
Любо, братья, что не допустили 
еще одной горячей точки!

После знакомства с продук-
цией кизлярских предприятий, 
а они здесь работают исправ-
но, представив на выставке не 
только коньяки, но и хлебо-
булочные изделия, различные 
аппараты, в том числе нагре-
ватели для воды (с водой в 
городе не всегда удачно, при-
ходится запасаться), продукцию 
мясного и хладокомбината, 
гости города перешли в свое-
образный палаточный городок 
национальностей города.

Кизляр многонационален, поэ-
тому в небольших шатрах педа-
гоги и учащиеся школ предста-
вили быт, историю и угощения 
народов и национальностей, 
проживающих в городе. Подхожу 
к палатке лезгинов и интересу-
юсь, как много детей-лезгинцев 
учатся в этой школе? В ответ 
мне рассказывают, что деления 
по национальностям в школах 
нет. В каждой учатся и аварцы, 
и лезгины, и армяне, и даргин-
цы, и чеченцы, и азербайджан-
цы. Кумыки, нагайцы, лакцы, 
таты — всего, по приблизитель-
ным подсчетам, около 14 нацио-
нальностей, а если поделить на 
народности, то будут и все 129. 
Сразу становится понятно, что 
русский язык здесь останется 
единственным для межнацио-
нального общения.

Затем гости праздника от-
крыли музей казачества и хо-
реографический класс при 
городском Центре культуры. 
Среди почетных гостей алую 
ленту перерезал министр об-
разования Дагестана А.П. Га-
санов. Молодой человек, при-
шедший во власть, не кичился 
своим постом, он вел себя 
равным как с детьми, так и с 
преподавателями.

Казаки представили экспо-
зиции, рассказывающие об их 
предках, еще раз подтверж-
дая, что кизлярская земля уже 
несколько веков охраняется 
казачеством. А в хореографи-
ческом классе нам поведали 
об известных кизлярских тан-
цорах уже в 1950-1960-е годы 
выступавших в Кремле и по 
всему миру. 

Торжества завершил офици-
альный прием в зале «Кизляр». 
Здесь были поздравления и 
подарки, много теплых слов, а 
мы направились в отдаленные 
районы, чтобы узнать,  как 
живут селяне. Рассказали и 
показали нам много, но лучше 
я констатирую это в следую-
щем абзаце.

ЛИЧНЫЕ ВПЕЧАТЛЕНИЯ
Они связаны с массой впе-

чатлений во время нашего 
путешествия по Кизлярскому 

району. Кизлярщина — терри-
тория уже не подведомствен-
ная городу, хоть и пережива-
ет времена возрождения, но 
до полного восстановления 
ей еще далеко. Когда-то в 
этой местности паслось пять 
миллионов овец и коз и один 
миллион крупного рогатого 
скота. Сегодня животноводс-
тво начинает возрождаться. 
Вблизи всех дорог, а иногда 
и на них, сигналя, мы виде-
ли стада коров. А вот овец 
и баранов, видимо, держат 
в загонах. Шашлык здесь 
— одно из гостеприимных 
блюд. Другой вопрос — о 
винодельческой промышлен-
ности. В СССР из Дагеста-
на вывозилось до 400 тонн 
винограда, сейчас — в пять 
раз меньше. Антиалкоголь-
ная политика оставила лишь 
маленькие пенечки на огром-
ных полях. Соревнуются с 

дагестанцами ставропольцы 
и краснодарцы, но у тех, по 
словам специалистов, больше 
техники и возможностей.

После поездки по Кизляр-
скому району у нас все же 
создалось впечатление, что не 
все так плохо. Рядом — го-
род, который сумел сохранить 
свою промышленность. А что 
она значит без тех коров и 
полей, которые раскинулись 
рядом? На Кизляре держится 
вся округа. И это во многом 
благодаря главе города  Вя-
чеславу Степановичу Паламар-
чуку. Опытный руководитель, 
он уже 21 год — от пред-
седателя горисполкома до 
главы города — стоит у руля 
непростого административно-
го формирования. Вы спроси-
те: а как же сроки выборов? 
Но такие люди нужны в этом 
непростом крае: способные 
стабилизировать обстановку, 
сделать так, чтобы заводы 
и фабрики работали, а со-
седний район поднимался в 
своем развитии. Встречей 
с Вячеславом Степановичем 
завершилась наша поездка 
по кизлярской земле. Пере-
дав привет всем одинцовцам, 
он по-прежнему уверен в 
нашей дальнейшей дружбе и 
пожелал всем нам, жителям 
Одинцовского края, кавказс-
кого здоровья и долголетия, 
благополучия и счастья.

ИСПЫТАНО НА СЕБЕ
Накануне приема у главы 

города наша колонна авто-
мобилей совершила незапла-
нированную остановку около 
печально знаменитой кизляр-
ской больницы, подвергшейся 
нападению в январе 1996 
года. Отойдя в сторону от 
машины, я решил сфотогра-
фировать здание, чтобы по-
казать одинцовцам место, где 
страдали более тысячи людей. 
Не успел. В тот же миг око-
ло остановился автомобиль и 
оттуда вышли представители 

стражей порядка: «Уважае-
мый, подойдите сюда, ваши 
документы». Мои документы 
остались в пиджаке, который 
висел в гостиничном шкафу. 
Я предупредил друзей, что за-
держан милицией и доставлен 
в дежурное отделение. Оказа-
лось, что больница входит в 
список важных объектов, кото-
рые фотографировать нельзя. 
Согласившись с представите-
лями власти, я спросил, где 
еще нельзя фотографировать, 
чтобы больше не попасть к 
ним. Но это оказалось секре-
том. И их тоже можно и нуж-
но понять. Более десяти лет 
кизлярская милиция работает 
в усиленном режиме. От окон-
чательного ареста меня спас 
депутат Народного Собрания 
Республики Дагестан Виктор 
Романович Ралко, удостове-
ривший мою личность. Ситуа-
ция разрешилась, но отмечу, 
что все милиционеры обраща-
лись со мной очень вежливо и 
корректно. 

Р.S. В который раз убеж-
даюсь, что противостоят 
между собой не народы, а 
некоторые политики и бан-
диты. Мы сот ни лет жили 
в дружбе, пока кто-то не 
захотел неограниченной лич-
ной власти. Представители 
Одинцова и Кизляра едино-
душны в своих стремлени-
ях. Их задача — сохранить 
дружбу, взаимодействие, 
любовь народов друг к дру-
гу, существовавшие более 
двух веков. Пообщавшись с 
простыми кизлярцами самых 
разных народностей, могу 
сказать, что никто ни с кем 
ссориться и воевать не хо-
чет. Наоборот, дагестанцы, 
хоть и считают, что живут в 
своей суверенной республи-
ке с ее традициями и обыча-
ями, стремятся быть вместе 
с Россией — страной, где 
все национальности равны.

Николай МИТРОНОВ.
Фото автора.

ДРУЖБА, 
ПРОВЕРЕННАЯ ГОДАМИ

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

ЛЮДМИЛА БУТНИКОВА: 
— Работаю учителем боле двад-
цати лет. Сперва преподавала 
во второй, затем в первой Ку-
бинских школах. Родом из Си-
бири, из города Калачинск Ом-

ской области. В учителя пошла 
сразу после окончания средней 
школы. Серебряная медалистка, 
активистка, была на хорошем 
счету в райкоме комсомола. 
Оттуда меня прямо со школьной 
скамьи и направили работать в 
одну из сельских школ — пре-
подавать русский язык и лите-
ратуру в 5-8 классах.  Позже 
поступила в Омский институт 
имени Горького… Работу свою 
люблю. Детей люблю. Уро-
ки люблю. Школу Акуловскую 
люблю. Правда, она у нас с 

февраля этого года «течет» и 
как раз над моим кабинетом. 
Никак не найдем денег на ре-
монт крыши…

Награждена медалью «В па-
мять 850-летия Москвы», мои 
ученики побеждают в районных 
олимпиадах по русскому языку и 
литературе, у нас на очень вы-
соком уровне поставлено «Пуш-
кинское направление». Приятно, 
что несколько моих вчерашних 
воспитанников сегодня работают 
учителями-филологами. Свобод-
ное время? Его катастрофически 

не хватает. В настоящий момент 
я осваиваю компьютер и на до-
суге полностью этим поглощена. 
На что потрачу президентский 
грант? Хочется купить кое-ка-

кие книги и кое-что из мебели 
— книжный  шкаф, столик. Дома 
у меня очень все скромно: учи-
тельской зарплаты на многое не 
хватает…

ОЛЬГА КНЯЗЕВА:
 — Я родилась в Казахс-

тане. Отец, Иван Иванович 
Князев, был архитектором, и 
наша семья постоянно переез-
жала из одного города в другой. 
Так оказались в Звенигороде 
— папа реставрировал Савви-
но-Сторожевский монастырь. 
В Саввинской же школе, ко-
торая недавно отметила свое 
140-летие, я начала работать 
учителем. Горковской школе 
мною отдана большая часть 
жизни — 30 лет...  Закончила 
Московский институт  имени 
Крупской. Отличник народного 
просвещения, награждена ме-
далью «За доблестный труд на 
благо Одинцовского района». 
Увлекаюсь живописью, играю 
на фортепиано…

Подготовила Ася МИТРОНОВА.

ФИЛОЛОГИ
Представляем очередных победителей приори-
тетного национального проекта «Образование»:
учителей русского языка и литературы — Людмилу 
Леонидовну БУТНИКОВУ из Акуловской средней 
школы и Ольгу Ивановну КНЯЗЕВУ из Горковской 
средней школы. 

ПОБРАТИМЫ
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ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА БОЛЬШАЯ СЕМЬЯ

— Александр Александрович, по-моему, о 
небе, о штурвале самолета мечтает каждый 
мальчишка. Так, по крайней мере, было в дни 
моей юности. И сегодня вы эти ребячьи мечты 
воплощаете в жизнь…

— Прежде всего, мы выполняем программу 
патриотического воспитания подрастающего 
поколения и поднятия престижа спортклуба 
РОСТО-ДОСААФ. Да, на средства учредите-
лей нашего аэроклуба впервые за последние 
десятилетия мы приступили к первоначально-
му летному обучению учащихся 10-х классов. 
С этой целью посещаем общеобразователь-
ные школы, где встречаемся с подростка-
ми, записываем всех желающих, правда, 
последнее слово остается за медицинской 
комиссией, которая определяет пригодность 
ребят к полетам. Для них специально был 
приобретен самолет первоначального лет-
ного обучения европейского производства 
«Зодиак». Однако, здесь меня смущает дру-
гое: какое-то недоверие и даже нежелание 
администраций школ пойти нам навстречу. 
Учеба у нас проходит два раза в неделю, 
плюс весь субботний день школьники про-
водят на аэродроме.

— Я думаю, ребятам есть с кого брать при-
мер. Ведь рядом с вами базируются и летают 
такие знаменитости, как «Русские витязи» и 
«Стрижи». Но возвращаясь к теме аэроклуба, 
как проходило его становление?

— Практически весь минувший год шло 
формирование коллектива, приобретение 
авиационной техники, реконструкция выде-
ленных площадей, монтаж сигнально-охран-
ной системы ограждения, сбор конструкций 
модульного типа. Одновременно велось 
обучение летчиков пилотажу на спортивных 
самолетах, полетам по маршруту, групповой 
слетанности. Была разработана докумен-
тация и подготовлен летно-инструкторский 
состав к обучению техники пилотирования на 
поршневых самолетах, освоению элементов 
отработки фигур высшего пилотажа, полетам 
по обзорным маршрутам. Сегодня мы имеем 
уникальную возможность выполнять полеты 
практически в любое время года, суток и 
при любых метеоусловиях. На данном  этапе 
в аэроклубе создается парашютное звено. 
Начата подготовка как любителей, так и 
спортсменов.

— Александр Александрович, мне известно, 
что вы совместно с Федерацией авиареставра-
торов России предлагаете проект по созданию 
на вашей базе широкомасштабной программы 
«Крылатая память Победы». В чем заключа-
ется суть этой программы?

— Да, с такой программой мы выходим к 
председателю Совета Федерального Соб-
рания РФ С.М. Миронову. Надеемся, что он 
нас поддержит. Сама же программа состоит 
из двух взаимосвязанных частей. Первая 
– это создание национальной коллекции, 
восстановленной силами авиареставрато-
ров авиационной и воздушно-десантной 
техники времен Второй мировой войны, 
организация национального военно-пат-

риотического клуба «Преемственность 
поколений». В этом клубе подростки будут 
обучаться самолетному и парашютному 
спорту, готовиться к службе в Вооруженных 
силах нашей страны. Вторая часть – это 
демонстрационные полеты восстановлен-
ной авиационной техники. Она делится на 
четыре этапа. Первые два — рассчитаны 
до 2008 года. За это время будет создана 
основа летающего ретроспективного музея 
из самолетов По-2, И-15 Бис, И-16, И-153 
«Чайка», Ути МиГ-15. В состав национальной 
коллекции также войдут самолеты МиГ-3, 
ДИТ, Ньюпорт-17 и статические экземпляры 
СБ-2 и Як-3. Будут сформированы летные 
экипажи для демонстрации показательных 
выступлений на авиашоу. Два других этапа, 
рассчитанных до 2016 года, подразумевают 
пополнение национальной коллекции само-
летами Ил-4, ЛаГГ-3, Ла-7, Як-3, Як-9, Ту-2, 
Пе-2, «Аэрокобра», «Киттихаук», «Митчелл». 
А в парк статических экземпляров войдут  
самолеты Ил-4, Лагг-3, «Илья Муромец», 
«Моран», ТБ-3, Р-5 и Ут-2.

Данная программа – это основа создания 
у граждан России и ее подрастающего по-
коления чувства гордости за нашу Родину, 
ее авиационную историю. В наших силах 
будет проведение исторических авиашоу 
не только по всей территории России, но 
и за ее пределами. Конечно же, создание 
данного проекта невозможно без патроната 
со стороны Правительства РФ.

— Размах этой программы просто пора-
жает воображение. Но это, я понимаю, все в 
перспективе, хотя работа уже начата. А что 
в ближайших планах?..

— Это закупка новых самолетов и верто-
летов (кстати, уже приобретен французский 
вертолет «Газель»), возрождение пилотажной 
группы на самолетах Як-52, создание сбор-
ной команды по парашютному спорту для 
выступления на российских и международных 
соревнованиях, строительство помещений 
для парашютно-десантной службы и гости-
ничного комплекса.

— Александр Александрович, кто ваши еди-
номышленники?

— У нас сформировался прекрасный кол-
лектив высокопрофессиональных летчиков 
– инструкторов и инженеров по обслужи-
ванию авиационной техники. Среди них 
— Николай Хвостов, Валентин Силин, Юрий 
Сацукевич, Андрей Кривихин, Евгений Кув-
шинов, Иван Кирсанов и многие другие, кто 
безмерно любит авиацию и передает свой 
богатый опыт. Особые слова благодарнос-
ти хочется сказать в адрес соучредителя 
нашего клуба, бывшего военного летчика, 
ныне генерального директора предприятия 
«ТЭКА-СЕРВИС» Петра Немцева. Именно 
благодаря таким людям молодое поколение, 
наша смена, делает первые шаги в небо 
— в авиацию.

Виктор РОГОВИК.
Фото автора.

Аэродром Кубинка.

Кубинский авиационно-техни-
ческий спортивный клуб РОС-
ТО-ДОСААФ — единственная 
в России организация, которая 
за свой счет обучает школьни-
ков сложному искусству поле-
тов на самолетах. Образовался 
аэроклуб благодаря группе лет-
чиков-энтузиастов в декабре 
2004 года. Место дислокации 
— аэродром Кубинка. Сегодня 
гость  «Новых рубежей» — на-
чальник Кубинского аэроклуба, 
заслуженный летчик России, 
полковник А.А. ГОРНОВ.

ВСЛУШАЙТЕСЬ и обратите вни-
мание на случайное, но знамена-
тельное созвучие этих понятий: 
древнее «многочадие» и вечно 
желаемое «много счастья»!.. 

Именно так — чем больше в семье 
чад, тем больше и счастья – ис-
кренне убеждены супруги Марина 
и Владимир Куровы, живущие в 
доме №83 по Можайскому шоссе в 
Одинцове. Рассказом об этой семье 
мы открываем серию публикаций о 
многодетных семьях, проживающих 
в нашем районе.

«Жили-были Король и  Королева. 
Король был сильным и отважным, 
как лев, а Королева – нежной и 
доброй, как голубка... И было у 
них шесть сорванцов-принцев и 
одна крошечная принцесса...». При-
мерно так начинаются  любимые 
сказки детства. Но так начинается 
и наша быль! Нехитрая история  
этой семьи сродни сказочной, и 
хоть герои нашей публикации, ко-
нечно же, никакие не царственные 
особы, а простые люди (папа Вла-
димир – слесарь, а мама Марина 
– домохозяйка), подарок им судьба 
преподнесла поистине царский 
– семеро славных ребят! 

В  детстве, когда все девочки 
играли в куклы, Марина, представ-
ляя себя в будущем мамой о таком 
«семикратном» богатстве даже и 
не мечтала!.. Годы шли, девочка 
стала невестой и повстречала на 
своем жизненном пути доброго и 
заботливого парня Володю, кото-
рый и стал ее суженым. Они рас-
писались, обвенчались в церкви, и 
в положенный срок на свет поя-
вился первенец, которого нарекли 
Романом. «Мой первый сынок 
был очень беспокойным, много 
капризничал, и я так уставала, что 
мне казалось —  больше никогда и 
ни за что не буду рожать!.. — при-
знается Марина, —  но потом, с 
Божьей помощью, моих сил  будто 
прибыло втрое. И становилось их 
все больше с рождением каждого 
из моих ребятишек — так Господь 
каждый раз укреплял меня!.. То, с 
чем, как мнилось мне раньше, я не 
смогу справиться, стало для нас с 
супругом смыслом совместной жиз-
ни и величайшей радостью!..»

Их старшему, Роману, скоро ис-
полнится 25 лет. Рома уже успел 
понюхать пороху в Чечне. И, по 
словам мамы,  вопреки бытующему 
мнению, что служба в горячих точ-
ках ожесточает, ее сын, отслужив 
положенные два года, не только 
разом  возмужал, но и стал гораз-
до трепетнее, чем прежде, ценить 
мирную жизнь и любовь родителей. 
К сожалению, на момент визита 
нашего корреспондента в семью, 
старший брат был на работе и «в 
кадр не вошел. 

Далее — по старшинству: Станис-
лаву 17 лет, Андрею — 13, Максим-
ке — 8, Антону – 7 , Сереже – 5… 

Крошечной Марьюшке — единс-
твенной барышне (не считая мамы, 
конечно!) в семье Куровых — в 
августе, «под Марию Магдалину» 
исполнилось три годика. Ее появ-
ление на свет стало двойным при-
ятным сюрпризом для мамы: «Она у 
нас  уже сейчас хозяюшка, будущая 
моя помощница!..»  Но и малень-
кой прин цессе  повезло – столько 
заботливых мужественных защит-
ников вокруг нее! Перефразируя 
классика — определенно, не скучно 
ей среди шести богатырей!..

Всех ребят отличает трудолюбие. 
Младшие братья в свободное от 
учебы время поют в церковном 
хоре и алтарничают — помогают 
священнику в храме. Все обожают 
заниматься подвижными видами 
спорта… Стас, например, мечта-
ет связать жизнь с футболом и 
уже сейчас преуспевает на  «ниве 
пёстрого мяча». А крошка Марьюш-
ка потрясающе пластична: выделы-
вает такие упражнения под музыку, 
что мама обоснованно предполага-
ет – быть ей гимнасткой!

Будучи православными людьми, 
супруги Куровы уверены: многоча-
дие — знак  небесного покровитель-
ства; им награждены они  Господом 
за горячую взаимную любовь и за-
боту друг о друге (и еще, думается 
мне, за необычайную душевную 
теплоту и нравственную чистоту). 
И разубедить их в том, что счастье 
— в обилии родных любимых (и лю-
бящих!) потомков, не сможет никто 
и никогда. Их счастье настолько 
огромно, что заполняет собою весь 
дом... Заходя в него — добрый, 
гостеприимный,  ухоженный,— с 
порога окунаешься в атмосферу 
дружелюбия и радушия.

 «Пропагандировать» многодет-
ность, наверное, – дело бессмыс-
ленное — здесь воля судьбы все 
решает... И все же мы не преминули 
задать Марине и Владимиру вопрос: 
“Что главное в воспитании  детей?” 
Супруги ответили: “Любовь, уваже-
ние  друг к другу и еще – духовная 
стойкость к испытаниям». Куровы 
так же адресуют вступающим в 
брак молодым людям напоминание: 
«…Аборт – это страшнейший грех, 
и как бы ни было трудно экономи-
чески, лишать жизни нерожденное 
дитя нельзя!..» А средства и силы 
Бог пошлет,  уверены они, только 
нужно уповать на его милость и не 
пасовать перед трудностями!.. 

Распространенное утверждение 
о том, что неоднократные роды 
негативным образом сказываются 
на женской внешности, к героине 
нашего сюжета не имеет никакого 
отношения. Время будто не властно 
над нашей Королевой: она молода, 
изящна и прекрасна, как только 
может быть прекрасна счастливая 
женщина!..

Елена МОРОЗ.
Фото автора.

ШЕСТЬ СОРВАНЦОВ 
И  ПРИНЦЕССА

Дорогие читатели! Предлагаем вашему вниманию новую рубрику, 
которую намерены сделать традиционной. 

Пока политики  федерального и регионального уровня пытаются изыс-
кать наиболее эффективный  способ простимулировать молодые семьи к 
«оптимизации демографической ситуации в стране», другие наши земляки 
«не за государственные посулы», а по собственной воле и по милости 
Божией умножают свое семейное счастье обилием детишек.

ПОЛЁТЫ НЕ ВО СНЕ, ПОЛЁТЫ НЕ ВО СНЕ, 
А НАЯВУА НАЯВУ
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Если 

вы 
хотите, 

чтобы о работе 

вашего предприятия 

и его людях узнали 

в районе, чтобы ваш 

материал появился 

в «Деловой cреде», 

звоните нам.

Контактный телефон 

596�13�66. 

Е�mail: novrub@oues.ru.

 Для «Деловой среды».

ПО БУКВЕ ЗАКОНА

ЕСЛИ ВЫ 
НАНИМАЕТЕ 

НЯНЮ...
В декабре 2001 года принят Фе-

деральный закон №197-ФЗ, кото-
рый ввел в действие Трудовой ко-
декс Российской Федерации и от-
менил ранее действующий Кодекс 
законов о труде (КЗоТ), принятый 
9 декабря 1971 года и просущес-
твовавший тридцать лет.

ДИСКУССИЯ О ПРОЕКТЕ Трудового кодекса 
шла около десяти лет. Появление нового ТК 
РФ не приостановило ее, так как стали вы-
являться неточности и пробелы. К работе по 
совершенствованию Трудового кодекса РФ до 
уровня современных требований были под-
ключены депутатский корпус, федеральные 
органы исполнительной власти, учебные, обще-
ственные деятели, бизнесмены, представители 
профсоюзов. Итогом большой, разноплановой 
трехлетней работы стало принятие 30 июня 
2006 года Федерального закона № 90-ФЗ 
«О внесении изменений в Трудовой кодекс 
Российской Федерации, признании не действу-
ющими на территории Российской Федерации 
некоторых нормативных правовых актов СССР 
и утратившими силу некоторых законодатель-
ных актов (положений законодательных актов) 
Российской Федерации». Этим законом внесено 
650 поправок, изменено 300 статей ТК РФ и 
добавлено 13 новых статей.

Обращаем внимание на несколько изме-
нений, введенных в действие Федеральным 
законом, вступившим в силу с 6 октября 
2006 года. 

Понятие «организация» заменено на 
понятие «работодатель». Содержание трудо-
вого договора приведено в соответствие с 
общеправовыми принципами деления ус-
ловий на обязательные и дополнительные. 
Изменились критерии заключения срочных 
договоров в малом предпринимательстве. 
Это право остается только у работодателя, 
у которого работают до 35 человек (вместо 
40), а в розничной торговле и в бытовом об-
служивании — до 20 человек (вместо 25).

В связи с увеличением числа нерабочих 
дней поправки в ТК РФ изменяют коэффи-
циент расчета среднего дневного заработка 
для оплаты отпусков — вместо 3-х месяцев 
вводится подсчет за 12 месяцев.

Изменена обязательная квота введения 
специалиста по охране труда: у работода-
теля, осуществляющего производственную 
деятельность, численность работников кото-
рого превышает 50 человек, создается служ-
ба охраны труда или вводится должность 
специалиста по охране труда.

Работодатели (физические лица) с 6 ок-
тября 2006 года должны оформлять на при-
нимаемых на работу работников трудовые 
книжки. Однако это касается лишь людей, 
нанимающих рабочую силу для своего биз-
неса (в новом варианте закона они называ-
ются «индивидуальные предприниматели»). 
Если человек нанимает домработницу, няню 
или другого работника для устройства своего 
быта, он трудовые книжки не ведет, а заклю-
чаемые трудовые договоры регистрирует в 
органах местного самоуправления, то есть в 
отделе по труду администрации Одинцовско-
го муниципального района (599-62-60).

Подводя итоги изменениям, внесенным в 
Трудовой кодекс РФ, можно сказать о том, 
что мы имеем теперь практически новый 
закон, регулирующий систему трудовых от-
ношений в России.

Вениамин БУТЯЙКИН,
заведующий отделом по труду
 администрации Одинцовского 

муниципального района.

СВОИ ВСЕГДА НАДЁЖНЕЕ
В рамках программы развития района 

«Одинцовский экополис» муниципальное 
унитарное предприятие «Служба капи-
тального строительства Одинцовского 
района» в качестве заказчика ведет в 
Одинцовском районе большой комплекс 
работ, в которых задействованы инвесто-
ры, имеющие огромный опыт и авторитет 
серьезных деловых партнеров. Об этом 
— в интервью с директором МУП «Служба 
капитального строительства Одинцовского 
района» В.М. ОГНЕРУБОВЫМ.

— Валерий Михайло-
вич, наверное, нелегкое  
это дело — соответство-
вать такому названию, 
как служба капитально-
го строительства.

— Но оно сразу говорит 
о главном — надежности и 
высоком качестве нашей ра-
боты. А вообще,  на сегодняш-
ний день капитальный ремонт 
и реконструкция — это одно и 
то же, одна категория. Градо-
строительный кодекс теперь 
требует, чтобы и на то, и  на 
другое разрабатывалась вся 
проектная документация. 

— Как вы формируете 
свои программы?

— Прежде всего, мы вы-
полняем социальные зака-
зы, которые получаем от му-
ниципального образования 
«Одинцовский район». Одно-
временно являемся заказчи-
ком при строительстве всех 
социальных объектов, пере-
даваемых в муниципальную 
собственность  при застройке 
микрорайонов города Один-
цово. Очень важно, на наш 
взгляд, чтобы при ведении 
любого строительства в пер-
вую очередь соблюдались 
районные интересы. Мы не 
отказываемся и от коммер-
ческих проектов, с которыми к 
нам обращаются инвесторы. 

— Каким подрядным 
организациям вы отдае-
те предпочтение?

—  Мы однозначно заявля-
ли и заявляем, что в нашем 
городе должны строить наши 
организации. К сожалению, 
есть примеры, когда функцию 
генподрядчика берут на себя 
те, с кого после завершения 
работ, как говорится, взятки 
гладки. Самый свежий из них 
связан со строительством зда-
ния прокуратуры. Выполнял 
работы московский генпод-
рядчик. Как только он ушел, у 
нас сразу возникли проблемы 
по поводу того, как устранить 
имеющиеся недостатки. Наши 
городские организации так 
себя не ведут. Поэтому мы 
считаем, что строительно-
му комплексу Одинцовского 
района нужно развиваться, 
ведь у нас достаточно много 

крупных и сильных организа-
ций, которые могли бы взять-
ся за выполнение больших 
подрядных работ. Это СЭУ 
ОАО «Трансинжстрой», ОАО 
«Соцпромстрой», ОАО «Трест 
«Мособлстрой № 6» и другие.

— Строительство объ-
ектов в районе — сфера 
вашего влияния?

— В районе ведется пока 
не такая масштабная, но не 
менее серьезная работа. Не-
давно закончили ремонт поли-
клиники в Перхушкове. Теперь  
начнем рядом возводить шес-
тиэтажный жилой дом на усло-
виях долевого строительства, 
приоритет будет отдаваться 
медицинским работникам. К 
концу будущего года надеем-
ся завершить строительство. 
Очень важный момент: с на-
шим участием перекладыва-
ются и реконструируются все 
инженерные сети. Мы всегда 
с удовольствием работаем в 
районе. До недавнего времени 
главы местных администраций  
не имели всех полномочий, 
чтобы решать вопросы, свя-
занные с ведением масштаб-
ного строительства. Но есть 
предпосылки, что со следую-

щего года эти полномочия им 
возвратят, и они сами смогут 
формировать собственные 
бюджеты,  планы строитель-
ства и реконструкции зданий.  
Надеемся, что  мы, как служба 
капитального строительства, 
будем востребованы во многих 
поселениях. Я думаю, нашей 
визитной карточкой при этом 
является многолетний опыт.

— 2006 год, как из-
вестно, объявлен годом 
Здоровья. Ваша органи-
зация внесла в это свою 
лепту?

— Конечно. До конца года 
завершим основной объем 
строительно-монтажных ра-
бот по ремонту акушерского 
корпуса в Одинцове. Сумма 
капиталовложений —  около 
150 миллионов рублей. Фак-
тически от старого роддома 
остаются только стены. Мы 
делаем новый современный 
роддом с современными ин-
женерными коммуникациями. 
Параллельно проводим ре-
монт терапевтического кор-
пуса ЦРБ. 

На конец года у нас наме-
чено и завершение рабочей 
документации строительства 

второй очереди университета. 
Это тоже очень многопла-
новый комплекс, в который 
входит общежитие на 250 сту-
дентов, столовая, небольшой 
спортзал европейского уров-
ня, бассейн. Здесь же будет 
многоярусная автостоянка. 
Генподрядчиком на основании 
проведенного конкурса стало 
одно из наших одинцовских 
предприятий — ОАО «Соц-
промстрой». Одновременно мы  
разрабатываем проект  новой 
дороги, которая скоро появит-
ся в Одинцове. Она пройдет 
от улицы Маршала Неделина 
через Коммунальный проезд 
— эстакадой над железной 
дорогой — по улице Маков-
ского до Минского шоссе. 
Таким образом собираемся 
разгрузить от автотранспорта 
центр города и Можайское 
шоссе, где появится бессве-
тофорное движение. К пятиде-
сятилетию Одинцова собира-
емся построить современное 
здание городского суда.

В мае 2007 года нашей 
службе исполняется десять 
лет. Здесь работают опытные 
профессиональные кадры, но 
мы с удовольствием берем к 
себе на работу и молодежь 
— строителей, проектиров-
щиков, менеджеров… На наш 
взгляд, их привлекает доста-
точно широкий спектр услуг, 
которые мы способны сегод-
ня оказывать   от начала до 
завершения строительства 
любого объекта.

Беседу вела 
Наталья ИГУМНОВА.

Фото автора.

СТРОИМ ЭКОПОЛИС

• Такой жилой дом появится рядом с Перхушковской больницей

УСПЕХ 
«РОМАНТИЧЕСКОГО 

БИЗНЕСА»
Салону красоты и здоровья «Цвету-

щий лотос» в Одинцове исполнилось 
три года. В этот день по традиции для 
своих клиентов и для тех, кто хотели 
бы ими стать, коллектив устроил кра-
сивый праздник с цветами, подарками, 
беспроигрышной лотереей и даже не-
большим концертом, который прохо-
дил на площадке перед салоном.

Читайте на стр. 8.
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(Окончание. Начало на стр. 7).

НО СНАЧАЛА необходимо вспом-
нить о главном. Три года назад 
смело взялась за организацию 
«Лотоса» в Одинцове бывший пре-
подаватель французского и анг-
лийского языка, а ныне успешная 
женщина – предприниматель На-
талья Владимировна Старунова. 
У нее и в день первой годовщи-
ны салона не было сомнений в 

успешности будущего «Лотоса». 
Она была уверена, что с такими 
профессионалами, как ее коллеги, 
успех предопределен. Они, по сло-
вам Натальи Владимировны, были 
первопроходцами в этом бизнесе 
в Одинцове и сегодня стали одним 
из самых развивающихся пред-
приятий малого бизнеса. Кстати 
сказать, это подтверждают много-
численные удостоверения, грамоты 
и дипломы, которыми награждены 

и сам салон, и его сотрудники, и, 
конечно же, руководитель. 

Умение найти красивое в са-
мом обыденном, пожалуй, са-
мая главная черта характера 
Натальи Владимировны. В салоне 
продуман каждый квадратный 
сантиметр. Много света, цветов, 
радужных витрин. Не говоря уже 
о кабинетах и, к примеру, зоне 
СПА. Туда вообще заходишь как в 
другой мир. И самое главное — в 
ожидании действительно чего-то 
необычного. Впрочем, для тех, кто 
впервые попадает в салон, не-
обычно все. А завсегдатаи сразу 
обращают внимание на шикарное 
косметологическое оборудование, 
которого не найдешь и в столице, 
и на возможность получить здесь 
процедуры, за которые берутся 
только профессионалы. Причем, у 
клиентов салона с каждым годом 
появляются новые возможности. 

— У нас в салоне есть шикар-
ный итальянский фотоэпилятор, 
оксиджеп по безыгольному методу 
мезотерапии, оборудование по 
перманентному макияжу, — го-
ворит Наталья Владимировна и 
с удовольствием добавляет, — в 
общем, идем в ногу со временем. 
Правда, времени иногда абсолют-
но не хватает.

И это, пожалуй, одна из главных 
проблем, которая была названа. 
Однако, она успевает решать не 
только деловые вопросы. Год и 
три месяца назад у Натальи Вла-
димировны родился ребенок. Но 
любимое дело все-таки не бро-
сила. Даже успевает заниматься 
общественной работой, принимает 
активное участие в создании в 
Одинцовском районе ассоциации 
«Индустрия красоты». Она и многие 
ее коллеги считают, что професси-
оналам надо объединяться.

Что касается потраченных на кра-
соту денег, то у каждого из клиентов 
на этот счет в «Цветущем лотосе» 
есть выбор, в зависимости от того, 
какой программе вы решили от-

дать предпочтение. А если захотели 
просто отдохнуть и пойти в СПА, то 
три с лишним часа удовольствия с 
посещением  сауны, обертыванием, 
угощением фруктами и целебными 
напитками обойдется вам в тысячу 
с небольшим рублей. Конечно, каж-
дому из нас решать, на что потратить 
деньги. Здесь этим вопросом долго 
не задаются: однозначно, что при-
шло время хотя бы иногда тратить их 
на себя. Об этом, кстати, говорил и 
наш земляк Андрей Андреев — один 
из учредителей салона, президент 
холдинга «VIP-клиник», у которого 
тридцатилетний стаж работы в ин-
дустрии красоты. Он вообще считает, 
что красотой и здоровьем надо 
заниматься постоянно. 

— В этом бизнесе, который, по 
большому счету, нельзя назвать 
бизнесом, а — душой человека, 
остаются только люди творческие. 
Приятно, что в Одинцове профес-
сиональных салонов красоты ста-
новится с каждым годом больше.

— Вы не боитесь конку-
ренции?

— Конечно, нет. Я бы вообще 
выдвинул лозунг: «Каждому клиен-
ту — по салону». Потому что кон-
курентов в этом бизнесе вообще 
быть не может. Один на один с 
красотой остаются только те, кто 
умеет творить. А это дано не всем. 
Просто взять и открыть красивый 

дворец мало: душу в него должны 
вдохнуть люди. На мой взгляд, 
многие салоны устроены не по 
правилам, а с единственной це-
лью — инвестировать деньги в 
явно прибыльный бизнес.

— А вы бы могли назвать 
хотя бы одно из этих пра-
вил?

— Прежде всего — любить 
своих клиентов и свою работу. Я 
могу только посоветовать прийти 
к нам в компанию «VIP-клиник», 
президентом которой я являюсь. У 
нас есть специальная программа 
«Салон под ключ». Мы развиваем 
этот бизнес не только в России, но 
и в различных странах мира. Так 
что, если вы хотели бы  выбрать 
себе романтический и при этом 
успешный бизнес, где можно кра-
сиво зарабатывать деньги, — то 
это к нам! К сожалению, совре-
менный человек перестал инвес-
тировать деньги в самого себя. 
Самое смешное, что инвестиции 
эти минимальны. Иногда достаточ-
но только чуть-чуть привести себя 
в порядок. Практика показывает, 
что если человек выглядит лучше,  
у него и дела лучше идут. У италь-
янцев есть даже такая поговорка: 
«Чем человек стройнее, тем он 
выше может взлететь».

Наталья ИГУМНОВА.
Фото автора.

ГОД НАЗАД на рынке архитектурно-строи-
тельных и проектных услуг появилась новая 
компания «Экостройпроект». В ее состав 
вошли четыре предприятия с десятилетним 
опытом работы: ТЭЦ «Немчиновка», Регио-
нальный экологический центр, научно-произ-
водственный центр «ЭКО» и Экстренный центр 
гигиены и эпидемиологии. Время, по словам 
генерального директора компании В.Т. Черны-
шова, подсказало новый подход к решению 
проблем, связанных с подготовкой градостро-
ительной и экологической документации при 
строительстве объектов различной сложности. 
Компания «Экостройпроект» берется провести 
весь комплекс работ: от предварительной гра-
достроительной и экологической проработки 
объекта с последующей разработкой проектов 
планировки и застройки до разработки специ-
альных разделов проектной документации, ин-
женерно-экологических изысканий с полным 
объемом необходимых исследований. Провес-
ти санитарно-эпидемиологическую экспертизу 
проектной документации и санитарно-гигиени-
ческие исследования в построенных зданиях 
перед сдачей их в эксплуатацию. Причем это 

могут быть объекты различного предназначе-
ния и сложности. «Экостройпроект» выполняет 
функцию генерального подрядчика. Другими 
словами, обратившись в «Экостройпроект», за-
казчик за достаточно короткое время получает 
на руки готовый пакет документов, необходи-
мых для начала любого строительства.

«Взявшись за подготовку комплексного 
проекта, — говорит В.Т. Чернышов, — мы 
начинаем его с проведения экологического 
мониторинга территории, на которой будет 
разворачиваться строительство. Предприяти-
ем ведется предварительная градостроитель-
ная проработка инвестиционного замысла с 
эскизами вариантов объемно-планировочных 
решений и учетом всех существующих са-
нитарных, экологических и проектных огра-
ничений территории. Оцениваем состояние 
зеленых насаждений и предполагаемого 
воздействия объекта на окружающую сре-
ду (ОВОС). После такой профессиональной 
оценки инвесторы уже на начальном этапе 
работы видят реальную картину будущей 
застройки. Интересно и выгодно инвестору 
и то, что компания «Экостройпроект», являясь 

генеральным проектировщиком, защищает 
интересы инвестора в надзорных, админис-
тративных и других органах. У комплексного 
подхода к проектированию, предварительной 
градостроительной экологической прора-
ботке, на наш взгляд, есть еще одна очень 
выгодная сторона: значительно сокращаются 
сроки выполнения проектно-изыскательских 
работ и подготовки проектов к экспертизе. 
При этом компания несет единоличную от-
ветственность за конечный результат, все 
проектные работы выполняются одним под-
рядчиком, а все санитарно-гигиенические 
исследования в построенных зданиях при 
сдаче в эксплуатацию проводятся в заранее 
согласованные сроки. И выполняют все эти 
работы собственные проектные мастерские 
и лаборатории».

Многолетний опыт предприятия подтверж-
дает его авторитет как организации высокого 
профессионального уровня. Приглашаются 
к сотрудничеству инвесторы и заказчики, 
которые ценят свое время и рассчитывают 
на взаимовыгодное сотрудничество.

Наталья ИГУМНОВА.

143000, Московская область, г. Одинцово, Транспортный проезд, З. 
Тел.: (495) 593-16-69, 593-80-05, 593-50-68.
E-mail: info@eco-stroy.com www.eco-stroy.com

ПРИГЛАСИТЕЛЬНЫЙ БИЛЕТ

«ЭКОСТРОЙПРОЕКТ» ДЛЯ ИНВЕСТОРА 
— НАДЁЖНАЯ СТЕНА

УСПЕХ 
«РОМАНТИЧЕСКОГО 

БИЗНЕСА»

РЕПОРТАЖ С ПРАЗДНИКА

• С таким настроением и, конечно, с подарками уходили с праздника 
клиенты «Цветущего лотоса».

• Врач-косметолог Елена Пильник.

• Руководитель салона Наталья Старунова и президент холдинга «VIP-
клиник» Андрей Андреев.

Адрес: г. Одинцово, ул. Ново-Спортивная, дом 4, корп. 1.
Тел. 508-86-68.
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ВИЗИТНАЯ КАРТОЧКА

ВЕЗЁТ ТОМУ, КТО ВЕЗЁТ

МФ «ОДЭКС» объявляет о начале реализации проекта организации производства 
КОРПУСНОИ МЕБЕЛИ (как массовых серий, так и по индивидуальному заказу).

НАША 
БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ

Ежемесячно перечисляем деньги на счета одинцовских 
Общества слепых и Общества инвалидов Великой Отечест-
венной войны, Жаворонковского приюта детей и Одинцовс-
кого детского дома, семьям и родственникам погибших при 
пожаре на фабрике в 2004 году. Одним из основных объек-
тов нашей благотворительности является ремонт клуба в 
п. Юдино (723 тыс. руб.). Передали администрации п. Часцы 
на подарки первоклассникам - 10 тыс. руб. Не забыли и 100-
летний юбилей старейшей жительницы с. Иславское Натальи 
Владимировны Полежаевой - от «ОДЭКСа» долгожительница 
получила великолепное полукресло.

НАШИ МАГАЗИНЫ Наши магазины в Одинцове на Можайском шоссе, 134 и 
пл. Перхушково приняли участие в конкурсе «Лучший мага-
зин» Одинцовского района. Надеемся на призовые места! В 
2005 году заняли З место.

С октября наши магазины переходят на новый режим ра-
боты - с 9.00 до 21.00, БЕЗ ВЫХОДНЫХ!

ПРАЗДНИКИ Фабрика — непременный участник всех праздников в 
районе. В открытии долгожданной Перхушковской поликли-
ники после её реконструкции принял участие наш председа-
тель Совета директоров - Алексей Валентинович Юрков. От 
коллектива фабрики и как депутат местного Совета от Жаво-
ронковской администрации он преподнес больнице нужный 
подарок - множительный аппарат (ксерокс). А на открытии 
Волейбольного центра в Одинцове губернатор Подмосковья 
Б.В. Громов перерезал ленточку, закрепленную на красивых 
подставках, сработанных мастерами «ОДЭКСа».

НАШИ УСПЕХИ Мебельная фабрика «ОДЭКС» приняла актив-
ное участие в 6-й Международной выставке ин-
терьерного искусства в культурно-выставочном 
центре «Сокольники», проводимой холдингом 
«MVK».

НАШИ ЛЮДИ   Весь большой и многотрудный путь вместе 
с «ОДЭКСом» прошла Михайловская Елена Ни-
колаевна. Закройщица, администратор, началь-
ник отдела сбыта, начальник сборочного цеха, 
товаровед, директор магазина - на каждом 
посту Елену Николаевну отличает высокий про-
фессионализм, трудолюбие, принципиальность. 
На таких людях держится высокий авторитет 
фабрики как одного из безусловных лидеров 
среди производителей мягкой мебели Москов-
ской области и Москвы.

НАШИ НАГРАДЫ Личную благодарность от главы Одинцовско-
го района А.Г. Гладышева получил председатель 
Совета директоров 000 «ОДЭКС» А.В. Юрков за 
изготовление подставок для открытия Волей-
больного центра.

НАШИ НОВИНКИ Запущено в серийное производство кресло-
кровать для модельного ряда «Император».

— Алексей Николаевич, 
конечно вначале глаза в 
ваших торговых залах прос-
то «разбегаются», но затем 
привыкаешь и замечаешь, 
как удобно для покупате-
лей расположены все това-
ры. И неужели пять тысяч 
наименований?

— Нет, сегодня ассортимент 
товара более обширен. Бывает 
так, что покупатель  иногда не 
находит необходимую ему вещь. 
Если это единичный случай, то, 
как говорится, «на нет и суда нет». 
Но если за таким же товаром 
обращается уже не один человек, 
то мы делаем соответственные 
выводы, находим, где этот товар 
производится, приобретаем его, 
и наш ассортимент, естественно, 
расширяется.

— По разговору с покупа-
телями я понял так, что их 
сюда привлекает не только 
широкий ассортимент това-
ра и вежливые продавцы, 
но и, в первую очередь, до-
ступные цены.

— Да, наши цены для покупате-

лей более выгодные, чем в других 
магазинах. Товар мы берем у уже 
проверенных годами поставщиков. 
Отсюда его качество. Что касается 
цен, то здесь связь мы поддержи-
ваем с фирмами напрямую, минуя 
посредников. Это помогает не 
взвинчивать цены. Сегодня мы от-
крыли филиал нашего магазина в 
Успенском. Так что у жителей села 
появилась возможность делать 
покупки на месте, не приезжая в 
Горки-10.

— Слышал, что торговля у 
вас — это наследственное.

— На самом деле так. Моя 
мама, Лидия Егоровна, работала 
в торговле. Я, как видите, пошел 
по ее стопам. Видать, торговлю 
«впитал с детства». Начинал с пяти 
квадратных метров торговой пло-
щади, а сегодня — только магазин 
«Все для вас» занимает пятьсот.

— Есть мысль расширять-
ся?

— Как видите, открыли магазин 
в Успенском. Многие предприни-
матели, я думаю, не прочь были 
бы расширить свое дело. Сдержи-
вает высокий уровень арендной 

платы. Увеличиваются затраты, 
естественно, растут и цены. А их 
поднимать не хочется.

— Алексей Николаевич, 
вы еще и депутат сельского 
поселения Успенское?

— Да, жители оказали мне это 

высокое доверие. Я здесь родил-
ся, живу и никуда не собираюсь 
уезжать. Тем более, что и мама, и 
бабушка родом из этих мест. Отец 
был участковым, он знал практи-
чески всех, и его знали все. Что 
касается депутатских полномочий, 
то каждую последнюю пятницу 

месяца встреча-
юсь с жителями. К 
сожалению, пока из-за 
отсутствия у депутатов ре-
альных полномочий можем 
только довести возникающие 
проблемы до нашего главы 
Александра Валерьевича Смир-
нова. Но помимо этих ежемесяч-
ных встреч, я общаюсь с людьми 
практически ежедневно. По мере 
возможности, в финансовом пла-
не участвуем в культурной жизни 
поселения. Как депутату и, в первую 
очередь, как местному жителю мне 
небезразлично предстоящее закры-
тие рынка в Горках-10. Будем что-то 
предпринимать. У меня растут 
сын и дочь, мечтаю о развитии 
поселка. Чтобы у нас строились не 
только жилые дома, но и объекты 
социальной инфраструктуры. У 
нас уже сегодня население более 
шести тысяч человек, а с пост-
ройкой новых домов возрастет до 
десяти тысяч. Я помню, еще был 
школьником, когда нам обещали 
построить новый Дом культуры. 
Увы, его до сих пор нет.

— Депутат, предпринима-
тель, еще и студент инсти-
тута современной эконо-
мики, как на все хватает 
времени?

— Главное, на мой взгляд, иметь 
желание, стремление осуществить 
задуманное и, конечно же, такую 
спутницу жизни, как моя жена 
Наталья. Счастлив ли я? Думаю, 
это покажет время, когда вырас-
тут дети и можно будет с высоты 
прожитых лет подытожить, что из 
задуманного сбылось, а что нет. 
Вот тогда и поговорим о счастье. 
Приезжайте.

Виктор РОГОВИК.
Фото автора.

Повезло жителям поселка Горки-10 и 
близлежащих населенных пунктов. Это в 
том смысле, что, собираясь за промыш-
ленными покупками, им нет смысла тра-
тить время на поездку в районный центр 
или Москву. Рядом есть магазин «Все для 
вас». И это не просто сельский магазин с 
традиционным набором гвоздей, шурупов 
и прочих скобяных изделий, а современ-
ный маркет, встречающий покупателей 
изобилием товара и красиво оформленным 

интерьером. Вежливые и внимательные 
продавцы, а товарной продукции —  более 
пяти тысяч наименований —  от батареек 
и электротоваров до бытовой химии и 
изысканного парфюма. И все отменного 
качества, а по ценам гораздо ниже, чем в 
аналогичных магазинах района и столицы. 
Руководит всем этим хозяйством молодой 
предприниматель Алексей Николаевич 
КУЛЬША. Сегодня он в гостях у «Деловой 
среды».
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ИНФОРМИРУЕТ НАЛОГОВАЯ ИНСПЕКЦИЯ

Ответственная за выпуск «Деловой среды» — Наталья Игумнова. Дизайн и верстка — Лариса Полянская.

Решениями Совета депутатов Одинцов-
ского муниципального района  №3/3 от 
18 ноября 2005 года, №15/7 от 7 апреля 
2006 года и № 6/8 от 28 апреля 2006 
года, №4/10 от 18 августа 2006 года 
установлены налоговые ставки в следу-
ющих размерах:

1) 0,1 процента в отношении зе-
мельных участков, представленных:

- для целей организаций санаторно-
курортного лечения, отдыха и оздорови-
тельных мероприятий, дачных хозяйств 
федеральным государственным учрежде-
ниям и предприятиям управления делами 
Президента РФ;

- пансионатам, санаториям, домам 
отдыха, детским лагерям, больницам и 
используемых непосредственно для осу-
ществления основной деятельности;

- жилищно-строительным кооперати-
вам.

2) 0,3 процента в отношении зе-
мельных участков:

- отнесенных к землям сельскохозяйс-
твенного назначения или к землям в со-
ставе зон сельскохозяйственного назна-
чения в поселениях и используемых для 
сельскохозяйственного производства;

- занятых жилищным фондом и объ-
ектами инженерной инфраструктуры 
жилищно-коммунального комплекса (за 
исключением доли в праве на земель-
ный участок, приходящейся на объект, 
не относящийся к жилищному фонду и к 
объектам инженерной инфраструктуры 
жилищно-коммунального комплекса) 
или предоставленных для жилищного 
строительства;

- предоставленных для личного подсоб-
ного хозяйства, садоводства, огородни-
чества или животноводства;

3) 0,5 процента в отношении зе-
мельных участков:

- предоставленных гаражно-строитель-
ным кооперативам и физическим лицам 
в гаражно-строительных кооперативах;

- негосударственным образовательным 
учреждениям Московского областного 
Совета Российской оборонной спортив-
но-технической организации для разме-
щения комплекса зданий и сооружений 
школ, используемых для реализации про-
грамм начального профессионального и 
дополнительного образования, подготов-
ки специалистов для Вооруженных сил;

4) 1,5 процента в отношении прочих 
земельных участков.

В соответствии с п. 1 ст. 396 НК РФ 
сумма налога исчисляется по истечении 
налогового периода как соответствую-
щая налоговой ставке процентная доля 
налоговой базы.

Налоговым периодом для исчисления 
данного налога признается календарный 
год. Отчетными периодами для налого-
плательщиков - организаций и индиви-
дуальных предпринимателей признаются 
первый квартал, полугодие и девять 
месяцев календарного года. 

Налогоплательщики – организации 
и индивидуальные предприниматели 
уплачивают суммы авансовых плате-
жей по земельному налогу не позднее 
30 апреля, 31 июля, 31 октября текущего 
налогового периода. Сумма налога, под-
лежащая уплате по истечении налогового 
периода, уплачивается 1 февраля года, 
следующего за истекшим налоговым 
периодом.

Налоговые декларации по земельному 
налогу представляются в Инспекцию ФНС 
России по г. Одинцово налогоплательщи-
ками – организациями и индивидуальны-
ми предпринимателями 1 февраля года, 
следующего за истекшим налоговым 
периодом. Расчеты сумм по авансовым 
платежам по налогу представляются в 
Инспекцию ФНС России по г. Одинцово 
в течение налогового периода по исте-
чении отчетного периода не позднее 
30 апреля, 31 июля, 31 октября.

РЕКВИЗИТЫ ДЛЯ ПЕРЕЧИСЛЕНИЯ 
ЗЕМЕЛЬНОГО НАЛОГА:

Получатель: УФК по Московской облас-
ти  (ИФНС России по г. Одинцово)

ИНН 5032004159 КПП 503201001 
БИК 044583001   

Р/СЧЕТ 40101810600000010102 в 
отделение 1 Московского ГТУ Банка 
России г. Москва  

ОКАТО - по земельному налогу ука-
зывается код ОКАТО муниципального 
образования, на территории которого на-
ходится объект налогообложения. Инфор-
мацию о кодах ОКАТО можно получить на 
стендах и Интернет-сайте Инспекции по 
адресу: www.odintsovo.byx.ru. 

КБК – указывается в соответствии 
с Приказом Минфина РФ от 21 декабря 
2005 года N 152н «Об утверждении Ука-
заний о порядке применения бюджетной 
классификации РФ».

18 ноября 2005 года Советом депутатов 
Одинцовского муниципального района 
принято решение № 3/3 «Об установлении 
земельного налога на территории Одинцов-
ского муниципального района». 

Данное решение опубликовано в газете 
«Новые рубежи» № 90 от 30 ноября 2005 
года, а также размещено на сайте Инспекции 
по адресу: www.odintsovo.byx.ru. 

В соответствии с главой 31 «Земельный 
налог» НК РФ, налоговая база определя-
ется как кадастровая стоимость земельных 
участков, признаваемых объектом налого-
обложения в соответствии со статьей 389 
НК РФ. 

Согласно п. 3 ст. 391 НК РФ налогоплатель-
щики – организации определяют налоговую 
базу самостоятельно на основании сведений 

государственного земельного кадастра о 
каждом земельном участке, принадлежащем 
им на праве собственности, праве постоян-
ного (бессрочного) пользования. 

Кадастровая оценка по категориям земель 
опубликована в спецвыпуске газеты «Новые 
рубежи» от 27 февраля 2006 года, размеще-
на на Интернет-сайте Инспекции по адресу: 
www.odintsovo.byx.ru.

Земельный налог (по обя-
зательствам, возникшим до     
1 января 2006 года)
Пени
Штрафы

182 1 09 04050 03 1000 110

182 1 09 04050 03 2000 110
182 1 09 04050 03 3000 110

Земельный налог, взимаемый 
по ставке, установленной пп. 1 
п.1 ст.394 НК РФ, зачисляе-
мый в местные бюджеты
Пени
Штрафы

182 1 06 06011 03 1000 110

182 1 06 06011 03 2000 110
182 1 06 06011 03 3000 110

Земельный налог, взимаемый 
по ставке, установленной пп.2 
п.1 ст.394 НК РФ, зачисляе-
мый в местные бюджеты
Пени
Штрафы

182 1 06 06021 03 1000 110

182 1 06 06021 03 2000 110
182 1 06 06021 03 3000 110

СНОВА О ЗЕМЕЛЬНОМ НАЛОГЕ

Решениями Совета депутатов Одинцовского 
муниципального района № 6/6 от 2 марта 
2006 года, № 3/7 от 7 апреля 2006 года, 
№ 15/7 от 7 апреля 2006 года установлены 
дополнительные льготы на территории Один-
цовского муниципального района.

Освобождаются от налогообложения земель-
ным налогом в 2006 году в полном размере 
следующие катего рии налогоплательщиков 
- юридических лиц:

1)  предприятия и организации жилищ-
но-ком мунального хозяйства Одинцовского 
муниципального района, обслуживающие 
муниципаль ный жилой фонд и (или) осущест-
вляющие его эксплуатацию; муниципальные 
унитарные пред приятия теплосетей, элект-
росетей, водоснабжения и водоотведения 
Одинцовского муниципального района - в 
отношении земельных уча стков, непосредс-
твенно занятых муниципальным жилым фон-
дом, коммунальными объектами и объектами 
инженерной инфраструктуры, и используемых 
для осуществления основной деятельности;

2)  бюджетные учреждения, финансируемые 
за счет средств бюджета Одинцовского муни-
ципального района, - в отношении земельных 
участков, занятых объектами недвижимости, 
используемыми для основной деятельности;

3)  органы местного самоуправления Один-
цовского муниципального района и поселений, 
входящих в состав Одинцовского муниципаль-
ного района, в отношении земельных уча стков, 
занятых объектами недвижимости, используе-
мыми для основной деятельности;

4)  муниципальные унитарные специа-
лизированные предприятия Одинцовского 
муниципального района, осуществляющие 

деятельность в сфере ритуальных услуг, - в 
отношении   зе мельных участков, использу-
емых непосредственно для осуществления 
основной деятельности, за исключением 
земельных участков, занятых административ-
ными зданиями;

5)  муниципальные унитарные предпри-
ятия Одинцовского муниципального района, 
осуществляющие услуги по вывозу и захо-
ронению бытовых отходов от юридических 
и физических лиц, - в отношении земельных 
участков, используемых непосредственно для 
осуществления основной деятельности, за 
исключением земельных участков, на которых 
расположены административные здания;

6)  автономные некоммерческие обра-
зовательные организации, финансируемые 
из бюджета Одинцовского муниципального 
района, - в отношении земельных участков, 
используемых непосредственно для осущест-
вления основной деятельности;

7)  государственные учреждения социального 
обслуживания граждан пожилого возраста и 
инвалидов, финансируемые за счет средств 
бюджета Московской области, – в отношении зе-
мельных участков, используемых непосредствен-
но для осуществления основной деятельности.

8) благотворительные фонды, участвующие 
в создании и осуществляющие организацию 
деятельности детских домов для детей – си-
рот, оставшихся без попечения родителей. 

Указанные льготы носят заявительный ха-
рактер. Для получения льготы необходимо при 
представлении в Инспекцию ФНС России по 
г. Одинцово авансовых расчетов по земель-
ному налогу приложить заявление на льготу и 
документы, подтверждающие льготу.

В соответствии со ст. 395 НК РФ осво-
бождаются от налогообложения земельным 
налогом:

- организации и учреждения уголовно-ис-
полнительной системы Министерства юсти-
ции РФ - в отношении земельных участков, 
предоставленных для непосредственного 
выполнения возложенных на эти организации 
и учреждения функций;

- организации - в отношении земельных 
участков, занятых государственными автомо-
бильными дорогами общего пользования;

- религиозные организации - в отношении 
принадлежащих им земельных участков, на 
которых расположены здания, строения и со-
оружения религиозного и благотворительного 
назначения;

- общероссийские общественные организа-
ции инвалидов (в том числе созданные как 
союзы общественных организаций инвали-
дов), среди членов которых инвалиды и их 
законные представители составляют не менее 
80 процентов, - в отношении земельных учас-
тков, используемых ими для осуществления 
уставной деятельности;

- организации, уставный капитал которых 
полностью состоит из вкладов указанных 
общероссийских общественных организаций 
инвалидов, если среднесписочная численность 
инвалидов среди их работников составляет не 
менее 50 процентов, а их доля в фонде оплаты 
труда - не менее 25 процентов, - в отношении 
земельных участков, используемых ими для 
производства и (или) реализации товаров (за 
исключением подакцизных товаров, минераль-

ного сырья и иных полезных ископаемых, а 
также иных товаров по перечню, утверждае-
мому Правительством РФ по согласованию с 
общероссийскими общественными организаци-
ями инвалидов), работ и услуг (за исключением 
брокерских и иных посреднических услуг);

- учреждения, единственными собственни-
ками имущества которых являются указанные 
общероссийские общественные организации 
инвалидов, - в отношении земельных участ-
ков, используемых ими для достижения обра-
зовательных, культурных, лечебно-оздорови-
тельных, физкультурно-спортивных, научных, 
информационных и иных целей социальной 
защиты и реабилитации инвалидов, а также 
для оказания правовой и иной помощи инва-
лидам, детям-инвалидам и их родителям;

- организации народных художественных 
промыслов - в отношении земельных учас-
тков, находящихся в местах традиционного 
бытования народных художественных про-
мыслов и используемых для производства и 
реализации изделий народных художествен-
ных промыслов;

- организации - резиденты особой эконо-
мической зоны сроком на 5 лет с момента 
возникновения права собственности на зе-
мельный участок, предоставленный резиденту 
особой экономической зоны.

Указанные льготы носят заявительный ха-
рактер. Для получения льготы необходимо при 
представлении в Инспекцию ФНС России по 
г. Одинцово авансовых расчетов по земель-
ному налогу приложить заявление на льготу и 
документы, подтверждающие льготу.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ЛЬГОТЫ ПО ЗЕМЕЛЬНОМУ НАЛОГУ
 ЮРИДИЧЕСКИХ ЛИЦ В 2006 ГОДУ

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ ЛЬГОТЫ ПО ЗЕМЕЛЬНОМУ НАЛОГУ
 ЮРИДИЧЕСКИХ ЛИЦ В 2006 ГОДУ

И.Г. ГУБИНА, 
зам. начальника ИФНС России по г. Одинцово,

советник государственной гражданской службы РФ 2 класса.                                       
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ПО СЛОВАМ директора ОЦЭВ Юлии Юрь-
евны Клишиной в этот день Центр посетили 
больше тысячи человек, и сотни ребят запи-
сались в кружки.

Помещение было очень красиво оформлено: 
на стенах висело множество картин и работ, 
созданных детьми, которые уже не один год 
занимаются в Центре. На картинах были изоб-
ражены уголки природы, не замечая которые, 
мы так часто проходим мимо. Мне рассказали, 
что эти работы участвовали в конкурсе “Живи 
и расцветай, земля одинцовская!” 

Ещё в помещении стояло с десяток столов с 
табличками названий художественных кружков, 
работающих в Центре. Возле каждого толпились 
дети и слушали увлечённый рассказ преподава-
телей о том, что они будут делать на занятиях, 
чему научатся, в каких выставках будут учас-
твовать. Попробовать себя в чём-либо ребята 
могли уже здесь. Многие пытались сделать 
первые шаги в том или ином направлении. Мне, 
признаться, и самой было интересно узнать, как 
выкладывать картины из пуха (кружок картины 
из пуха “Природа и творчество”), как правильно 
вышивать бисером и какие украшения можно 
сделать из кожи. И всему этому можно научиться 
на занятиях, которые проводят в эстетическом 
Центре. Например, в кружке “Жар-птица”, кото-
рый ведёт Л.И. Свибильская, или в “Юной мас-
терице”, а ведь есть ещё “Шкатулка затей” И.В. 
Солнышковой и театр моды, которым руководит 
О.В. Селиванова. Там девушки могут сами сшить 
себе наряды и пройти в них по сцене, как по 
подиуму. В других кружках вы можете научиться 
вышивать крестиком, рисовать картины, выжигать, 

играть на музыкальных инструментах и многому 
другому, было бы только желание и время. Вот у 
стола преподавателя игры на гитаре выстроилась 
очередь, не иначе как ребята хотят научиться 
играть, чтобы потом петь серенады под балко-
нами своих возлюбленных. А я вот записалась в 
журналистский кружок, и этот репортаж – один 
из моих первых опытов!

Но вот начинается концерт в честь начала 
учебного года в Центре. На сцене бойко зата-
раторили частушки Лариса Авдюнина и Татьяна 
Пухнаревич, потом, после сценки “Ярмарка та-
лантов”, к зрителям вышли ребята из фольклор-
ного театра “Живая вода”, а затем выскочили 
“Кнопочки”. После коллектива спортивного танца 
выступила Носова Настя из театрального кружка 
“Волшебный ключ”, станцевали “Дети Солнца”, 
спела солистка “Творческой мастерской” Катя 
Дергаусова, и, под конец, после выступления 
хореографического коллектива “Конфетти”, вышли 
все ребята, кто выступал, и на сцене появилась 
директор ОЦЭВ Клишина Юлия Юрьевна. Она по-
желала всем ребятам творческих успехов в новом 
учебном году. Так что приходите и вы, ребята, 
в Центр эстетического воспитания, и здесь вам 
помогут открыть в себе таланты, о которых вы 
прежде, возможно, и не подозревали!

Екатерина ПОЛИЧЕНКОВА,
ученица Одинцовского лицея № 10.

КРАСОТА 
РАСПАХИВАЕТ
ДВЕРИ

Обычно очень просторный вестибюль 
Центра эстетического воспитания был 
переполнен: тут были и малыши с воз-
душными шарами, и дошколята с мамами 
и бабушками, и ребята повзрослее – и все 
они спешили записаться в кружки или уже 
сделали это. Такую картину можно было 
наблюдать в Центре 18 сентября, в День 
открытых дверей.

РОДНИКИ КУЛЬТУРЫ НОУ-ХАУ

ГЛАЗАМИ ЖАДНЫМИ 
ЦАПАЙТЕ…

ЭТА СТРОЧКА – из стихотворения Владимира Маяковского под 
названием «Нашему юношеству»:

Смотрите на жизнь 
              без очков и шор, 
глазами жадными цапайте 
                       все то,
что у вашей земли хорошо 
и что хорошо на Западе.
Обращать внимание на то, что хорошо у других – полезно. 

Эту фотографию, сделанную в городе Дзержинский, прислала 
в адрес редакции С. Сонина. С комментарием: «Несколько раз 
обращала внимание на то, что люди спрашивают на остановках, 
как добраться по тому или иному адресу в Одинцово. Пыталась 
и сама помогать, но это довольно трудно. Городская плани-
ровка-то у нас не то, что в Петербурге — «налево-направо» не 
отделаешься… А в Дзержинском, городе тоже достаточно «за-
мысловатом», со сложным рельефом, на автобусных остановках 
висят вот такие схемы,

где и весь город как на ладони, и маршруты общественного 
транспорта указаны. В этом чувствуется уважение к гостям. Может 
и нам перенять такой опыт? Схемы, конечно, денег стоят, но ведь 
можно найти коммерсантов, готовых оплатить печать, да еще и с 
выгодой – лишь бы их заведение на схеме было отмечено?»

Идея показалась нам здравой. Публикуя это предложение, мы 
хотели бы попросить читателей подумать над тем, что же и у 
кого еще можно перенять. Новаторские идеи особо приветству-
ются — пусть их у нас заимствуют. Пишите в редакцию, при-
сылайте СМС по телефону 8-903-581-03-59. То, что вы увидели 
полезного, можно сфотографировать и прислать по почте или 
на электронный адрес: lych@odintsovo.info.

Александр ЛЫЧАГИН.

ПОЧВА РАЗМЯКЛА от колес 
автотранспорта, «облюбовав-
шего» этот участок для вре-
менной парковки, а жижа из 
разложившегося мусорного 
субстрата образовала синева-
тую вонючую лужу, в которой 
даже непритязательные сизари 
не рискуют замочить розовых 
лапок. Сие антисанитарное 
местечко получило у местных 
жителей устойчивое прозвище 
«наша грязища» (если оценить 
ситуацию поближе, справед-
ливо обозначить ее еще и 
«вонищей»)… Идущие по бли-
жайшей дорожке за знаниями и 
привычно плюющие в эпицентр 
«грязищи» школяры получают 
здесь достаточно убедительно 
представление о том, что такое 
«неэкологично». 

«Только не забудьте оснас-
титься противогазом», – иро-
нично предупредил наш чита-
тель – бывший фронтовик, ныне 
подрабатывающий дворником, 
пенсионер Николай Афана-
сьевич, пригласивший меня 
«полюбоваться» на проблемное 
место. Посетовал земляк и 
на то, что у него – истового 
ревнителя чистоты и порядка, 

увы, недостает сил и средств 
для самостоятельного эффек-
тивного устранения проблемы 
(в самом деле, метлы и лопаты 
тут явно недостаточно). А по-
тому бывший воин, трудовой 
человек, искренне надеется, 
что обращение в редакцию 
поможет привлечь к решению 
вопроса влиятельных и от-
ветственных лиц. По словам 
ветерана, довелось ему на 
своем веку понюхать и пороху, 
и навозу… Никогда он не чу-
рался самой грубой и грязной 
работы. Но в благополучное, 
вроде бы, время жить среди 
грязи и зловония его сознанию 
претит: «А вот эдакую дрянь у 
себя под носом, ей-Богу, ню-
хать не хочу!..» – эмоционально 
выразил Николай Афанасьевич 
свое нежелание мириться с са-
нитарно-экологической пробле-
мой… По утверждению и других 
обитателей домов, ближайших 
к месту безобразия, несмотря 
на регулярное опорожнение 
расположенного рядом мусор-

ного контейнера, чище здесь 
не становится. Судя по всему, 
эффективных способов борьбы 
с прогрессирующей «грязищей» 
за долгие дни ее существова-
ния изыскать так и не смогли. 
Не стали даже (хотя бы!) засы-
пать песком или щебнем «бла-
гоухающую» почвенную кашу.

Николай Афанасьевич искрен-
не предполагает, что одинцов-
ские «главные лица» за оби-
лием повседневных админист-
ративных хлопот попросту не в 
курсе внутридворовой экологи-
ческой ситуации. А потому, как 
и многочисленные его соседи, 
он очень уповает на то, что 
наша публикация, «засветив-
шая «грязищу», сфокусирует 
внимание на проблеме тех, 
от кого зависит ее скорейшее 
разрешение… Надеемся на это 
и мы: уж очень хочется, чтобы 
город максимально соответ-
ствовал определению «самого 
экологичного». 

Елена МОРОЗ.
Фото автора.

РЕПЛИКА

С ПРОТИВОГАЗОМ И В САПОГАХ?..
Вот такое зловонное гря-

зевое месиво являет взорам 
прохожих участок дороги 
близ домов №№19а,21,23 
по Можайскому шоссе. 
Картина «перманентная» 
- практически не меняется 
даже в сухую погоду.

ПОДМОСКОВНЫМ 
ШКОЛЬНИКАМ ПОДАРИЛИ 
РОССИЮ В СТИХАХ

Можно до хрипоты спорить на модную нынче тему: что же 
такое патриотизм, как и когда нужно начинать его воспи-
тывать? А можно поступить так, как подмосковная «Единая 
Россия»: в День знаний всем без исключения первоклассни-
кам Московской области она подарила книгу в стихах, ув-
лекательно и доходчиво рассказывающую самым маленьким 
школьникам об истории и географии нашей страны, о ее 
памятных датах и «красных днях» календаря. Называется 
она незатейливо – «Мы живем в России».

Нет, там (наверное, вопреки ожиданиям иных скептиков) 
не найти ни слова о политических перипетиях – не для того 
писались эти стихи. Благодаря простой и вместе с тем захва-
тывающей книге наши ребятишки познакомятся с прекрасными 
древними русскими городами. Они узнают, что Суздаль славится 
своими церквами и храмами, Тула – родина самовара, а Золо-
тое кольцо России – живая история и наше общее достояние. 
Есть здесь стихи и о Подмосковье. Первоклашкам, кроме это-
го, расскажут о самых значимых праздниках – Дне защитника 
Отечества, Международном женском дне, Дне Великой Победы 
и Дне космонавтики – знаменательной дате, когда летчик-кос-
монавт Юрий Гагарин впервые проложил дорогу к космическим 
высотам. Разумеется, автор книги объяснит детям, что такое 
наш герб, флаг и гимн.

Кстати, об авторе. Член Союза писателей России, заслуженный ра-
ботник культуры поэт Владимир Степанов убежден, что патриотическая 
тема, к огромному сожалению, практически ушла и из литературы 
для малышей, и из песен.

«Издается много шуточных, развлекательных книг, но на исто-
рическую тему детские писатели пишут редко. А такая книга нуж-
на. Кто расскажет детям о тех же праздниках в нашей стране? 
Современных стихов о памятных датах, которые мы отмечаем, 
нет. А кому, как не детям, больше других нужны в жизни праз-
дники? Многие торжественные дни стали называться по-другому: 
День Советской армии теперь стал Днем защитника Отечества, 
1 мая - Днем весны и труда. Символы страны тоже изменились. 
Ребенок должен все это знать, и идею «Единой России» я под-
держал, не раздумывая!» – утверждает Степанов.

Сергей БОРОДИН.
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: муниципальное унитарное 
ре монт  но -эксплуатационное предпри-
ятие «Ка рин ское» (МУРЭП «Каринское»), 
143057, Московская область, Одинцов-
ский район, с. Каринское, д.10, кв.63. 
Электронная почта: Karinscoe@yandex.ru.

Финансирование: бюджет муниципально-
го образования «Одинцовский муниципаль-
ный район Московской области». Предмет 
муниципального контракта: ремонт водо-
напорной башни в с. Каринское Один-
цовского муниципального района.  Место 
выполнения работ: Московская область, 
Одинцовский район, с. Каринское. Сроки: 
IV квартал 2006 года. Начальная цена кон-
тракта - 800 тыс.  рублей. Оплата: пред-
варительная оплата в размере 30% цены 
контракта в течение 5-ти банковских дней 
со дня вступления контракта в силу, 70 % 
— в течение 40 дней  с даты подписа-
ния акта выполненных работ. Конкурсная 
документация предоставляется бесплатно 
по адресу Заказчика с 18.10.2006г. Прием 
заявок по адресу Заказчика с 18.10.2006г. 
по 17.11.2006г., с 9.00 до 16.00. Условия 
выполнения работ, требования к обес-
печению заявки и исполнению контракта 
указаны в конкурсной документации. Кри-
терии оценки: цена контракта, качество, 
срок выполнения работ. Вскрытие кон-
вертов по адресу Заказчика 17.11.2006г. 
в 9.00. Подведение итогов конкурса: по 
адресу Заказчика 17.11.2006г. Полный 
текст извещения и конкурсная документа-
ция размещены на сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ЗАПРОСА КОТИРОВОК

Заказчик: администрация сельского по-
селения Барвихинское.

Местонахождение и почтовый ад-
рес:143082, Московская область, Один-
цовский район, деревня Барвиха, д. 40; 
тел.418-10-40; эл. почта отсутствует.

Финансирование: средства для реализа-
ции приоритетного национального проекта  
«Образование 2006».

Предмет муниципального контракта: за-
купка спортивного инвентаря для летних 
видов спорта в Барвихинскую среднюю 
общеобразовательную школу.

Начальная цена контракта: 85 500 руб.
Предмет муниципального контракта: за-

купка спортивного инвентаря для зимних 
видов спорта в Барвихинскую среднюю 
общеобразовательную школу.

Начальная цена контракта: 214 500 
руб.

Предмет муниципального контракта: 
закупка многофункционального комплекса 
преподавателя «Дидактика – 1-1» и «Ди-
дактика – 2-1» для Барвихинской средней 
общеобразовательной школы.

Начальная цена контракта: 63 700 руб.
Полный текст извещений размещен на 

сайте в сети Интернет по адресу: www.
odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И 
ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 14 от 10 октября 2006 года.

Муниципальный заказчик: админист-
рация городского поселения Одинцово 
Одинцовского муниципального района, 
Московская обл., г. Одинцово, ул. Мар-
шала Жукова, д.28.

Предмет конкурса: право заключения 
муниципального контракта на выполнение 
работ по приобретению луковиц тюльпа-
нов и нарциссов и их посадка в клумбах 
и вазонах на территории городского по-
селения Одинцово Одинцовского муници-
пального района.

Получено заявок: 1 заявка.
В результате рассмотрения и оценки 

принятой котировочной заявки признать 
победителем в проведении запроса ко-
тировок цен администрации городского 
поселения Одинцово Одинцовского муни-
ципального района, 143000, Московская 
обл., г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, 
д.28, предложившее наименьшую цену 
контракта 248750 рублей 89 копеек на 
приобретение луковиц тюльпанов и нар-
циссов и их посадка в клумбах и вазонах 
на территории городского поселения 
Одинцово, МУП «Коммунального хозяйства 
и благоустройства», 143002, Московская 
обл., г. Одинцово, Можайское шоссе, 
д.8.

Протокол рассмотрения и оценки коти-
ровочных заявок в полном формате разме-
щен на сайте в сети Интернет по адресу: 
www.odin.ru. 

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И 
ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК
№ 7 от 5 октября 2006 года.

Заказчик: МУП ЖКХ «Наро-Осановское»
Дата, место и время проведения оцен-

ки и сопоставления заявок на участие 

в конкурсе: 5 октября 2006 года в 11 
часов по московскому времени по ад-
ресу: г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, 
д. 28, каб. 425.

Наименование лота: лот № 1 – ремонт 
теплотрассы к ЦТП, д. 33 д. Чупряково 
Одинцовского района Московской облас-
ти, лот № 2  — диспетчеризация лифтов 
ж/домов 1, 2, 4, 5 д. Чупряково Одинцов-
ского района Московской области.

Количество представленных заявок: по 
лоту № 1 – 2 заявки.

Выиграл участник конкурса, заявке на 
участие в конкурсе которого присвоен  
первый  номер, – ООО «РемСтрой», по 
лоту № 2 - подана единственная заявка.

Участник конкурса, заявке на участие 
в конкурсе которого присвоен первый 
номер, — ООО «КОНТАКТ».

Протокол оценки и сопоставления за-
явок на участие в конкурсе в полном фор-
мате размещен на сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru. 

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И 
ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК
№ 32 от 9 октября 2006 года.

Заказчик: администрация сельского 
поселения Горское Одинцовского муни-
ципального района Московской области; 
Московская область, Одинцовский район, 
п. Горки-2, д. 16.

Предмет конкурса: эксплуатация и 
техническое обслуживание инженерных 
систем здания детской юношеской спор-
тивной школы в п. Горки-2, д. 3.

Получено заявок – 1.
В результате рассмотрения и оценки 

котировочных заявок признать победи-
телем в проведении запроса котировок 
цен единственно подавшую в течение 
двух сроков строительную холдинговую 
компанию «МВС-А», 123290, г. Москва, 
ул. Шелепихинская набережная, д. 32/2, 
предложившую цену контракта 165920,85 
(сто шестьдесят пять тысяч девятьсот 
двадцать) рублей 85 копеек.

Протокол рассмотрения и оценки ко-
тировочных заявок в полном формате 
размещен на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru. 

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И 
ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 60 от 6 октября 2006 года.  

Заказчик: МУЗ Одинцовская цент-
ральная районная больница, адрес: МО, 
г.Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, д.5. 
Финансирование: средства бюджета му-
ниципального образования «Одинцовско-
го муниципального района Московской 
области». Предмет конкурса: закупка и 
поставка медицинского оборудования, 
больничного оборудования, медицинской 
мебели для муниципальных нужд Один-
цовской ЦРБ. Начальная цена контракта: 
ЛОТ №1 – 2200 тыс. рублей, ЛОТ №2 
– 3800 тыс. руб., ЛОТ № 3  - 9811 тыс. 
рублей. ЛОТ № 4 - 6175 тыс. рублей, 
ЛОТ № 5 -791 тыс. рублей, ЛОТ № 6 
- 8900 тыс. рублей, ЛОТ №7 – 13500 
тыс. рублей.

Дата, место и время проведения оцен-
ки и сопоставления заявок на участие в 
конкурсе: Московская область, г. Одинцо-
во, ул. Маршала  Бирюзова, д.5, в 11 час. 
00 мин. по московскому времени.

Получено 14 (четырнадцать) заявок 
на участие в конкурсе. В результате 
рассмотрения и оценки заявок были 
не допущены: ООО «Твинлайн», ООО 
«В/О Ресурс – импорт», - не должным 
образом оформлены документы и ООО 
«МедГосСнаб» - техническое задание не 
соответствует затребованным параметрам 
конкурсной документации.

По лоту № 1 – признать победителем  
ООО «Медицинская и лабораторная тех-
ника и обслуживание», 115230, г. Москва, 
Варшавское ш., д. 46 с правом заключе-
ния муниципального контракта на сумму 
1940 тыс. рублей, по лоту №2 — признать 
победителем  ООО «Медилан», 105062, 
г. Москва, Фурманный пер., д. 10, стр. 
1 с правом заключения муниципального 
контракта на сумму 3486 тыс. рублей, по 
лоту №3 – признать победителем  ООО 
«Тирбах», 127247, г. Москва, ул. 800-
летия Москвы, д. 4, корп. 2 с правом 
заключения муниципального контракта на 
сумму 9475840 руб., по лоту №4 — при-
знать победителем  ООО «Джамп Лтд», 
117420, г. Москва, Новочеремушкинская 
ул., д. 60, корп. 2 с правом заключения 
муниципального контракта на сумму 
5945 тыс. рублей, по лоту №5 — при-
знать победителем  ООО «МедГосСнаб», 
119618, г.Москва, ул. 50 лет Октября, д. 
11 с правом заключения муниципально-
го контракта на сумму 410325 рублей, 
по лоту №6 — признать победителем  
ООО «Лабромед», 141400 , Московская 
область, г. Химки, ул. Заводская, д. 3 
с правом заключения муниципального 
контракта на сумму 8 864 061 руб.08 коп., 
по лоту №7 — признать победителем  

ЗАО «Меримед», 119435, г. Москва, ул. 
Погодинская, д.7 с правом заключения 
муниципального контракта на сумму 
13 068 473 руб.11 коп.

Полный текст извещения и конкурсная 
документация размещены на официальном 
сайте в сети Интернет по адресу: www.
odin.ru. 

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И 
ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК  
№ 14 от 12 октября 2006 года.

Заказчик: администрация городского 
поселения Большие Вяземы, 143050, 
Московская область,  Одинцовский 
район, рабочий поселок Большие Вязе-
мы, Можайское шоссе, дом 5. Предмет 
котировок: поставка мебели для МДОУ 
№ 41, доставка и сборка. Получено 2 
заявки. 

В результате рассмотрения и оценки 
принятых котировочных заявок признать 
победителем в проведении запроса коти-
ровок: ООО «Вектра», 115597, г. Москва, 
Тамбовская ул., д.4, предложившее на-
именьшую цену контракта — 33,419 тыс. 
рублей. 

Протокол рассмотрения и оценки котиро-
вочных заявок в полном формате размещен 
на сайте в сети Интернет по адресу: www.
odin. ru. 

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ 
Согласно постановлению главы сель-

ского поселения Никольское от 9.10.2006 
года №772 назначить публичные слушания 
по проекту изменения условно разрешен-
ного вида использования земельных участ-
ков общей площадью 0,73 га, находящихся 
в собственности Корчагина Артура Льво-
вича, с «ведения крестьянского хозяйства» 
на «дачное строительство» в районе д. 
Белозерово Одинцовского района Мос-
ковской области.

Провести публичные слушания 21 но-
ября 2006 года с 14 до 15 часов около 
магазина в д. Белозерово Одинцовского 
района Московской области.

Предложения от заинтересованных лиц 
по вопросу публичных слушаний прини-
маются в форме письменных заявлений в 
срок до 20 ноября 2006 года включитель-
но в администрации сельского поселения 
Никольское Одинцовского муниципального 
района по адресу: Московская область, 
Одинцовский район, пос. Старый городок, 
ул. Школьная, д. 25.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: администрация Одинцов-
ского муниципального района,143000, 
Московская область, г. Одинцово, ул. 
Маршала Жукова, д.28. Финансирование: 
бюджет района. Предмет муниципального 
контракта: ремонт дорог, территорий и 
тротуаров в г. Одинцово - до 31.12.06г. 
Начальная цена контракта - 9200,0 тыс.
рублей. Оплата: в безналичной форме; 
30% - предоплата, 70% - в течение 120 
дней со дня подписания акта выполненных 
работ. Конкурсная документация предо-
ставляется бесплатно по адресу Заказчика 
с 18.10.06г. до 06.11.06г. Прием заявок: 
по адресу Заказчика с 18.10.06г. по 
20.11.06г. с 9.00 до 11.00. Условия выпол-
нения работ, требования к обеспечению 
заявки и исполнения контракта указаны 
в конкурсной документации. Критерии 
оценки: срок выполнения работ; качество; 
объем гарантии качества; цена контракта. 
Вскрытие конвертов: по адресу Заказчика 
20.11.06г. в 11.00. Подведение итогов 
конкурса: по адресу Заказчика  21.11.06г. 
Полный текст извещения и конкурсная 
документация размещены на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Администрация сельского поселения 

Жаворонковское информирует о назначе-
нии публичных слушаний по строительству 
объекта «Производственно – складской и 
торговый комплекс с объектами придо-
рожного сервиса» по адресу: Московская 
область, Одинцовский район, 39 км Мин-
ского шоссе на 21.11.2006 г. в 15.00 по 
адресу: Московская обл., Одинцовский 
район, д. Ликино, здание  Ликинской 
СОШ. 

Замечания и предложения по данному 
вопросу направлять в письменном виде на 
имя главы администрации сельского посе-
ления Жаворонковское по адресу: Москов-
ская обл., Одинцовский р-н с. Жаворонки, 
ул. Лесная, д.9.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Постановлением главы городского посе-

ления Кубинка № 546 от 11.10.2006 г. на-
значены публичные слушания по вопросу 
проектирования и строительства склад-
ского комплекса ЗАО «СервисТрансТер-
минал», по адресу: Московская область, 
Одинцовский район, г. Кубинка, Наро-

Фоминское шоссе, д. 52. Публичные слу-
шания проводятся по адресу: Московская 
область, Одинцовский район, г. Кубинка, 
Наро-Фоминское шоссе, д. 52, 10 ноября 
в 13.00.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ЗАПРОСА КОТИРОВОК

Заказчик: МУЗ «Перхушковская участко-
вая больница».

Местонахождение и почтовый адрес: с. 
Перхушково, Московская область, Один-
цовский район, 143081, Московская об-
ласть, Одинцовский район, с. Перхушково 
телефон 598-87-62; 598-87-03;  элпочта 
отсутствует.

Финансирование: средства ОМС.
Предмет муниципального контракта:  

электрокардиограф SCHILLER “CARDIOVIT 
AT-2 Plus” (с программным обеспечением 
С) в комплекте с принадлежностями и 
тележкой.

Сроки выполнения работ, оказания услуг 
с 19 октября по 31 декабря 2006 года.

Начальная цена: 130000 рублей.
Полный текст извещения размещен на 

сайте в сети Интернет по адресу: www 
odin.ru. 

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И 
ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 11 от 12 октября 2006 года.

Муниципальный заказчик: админис-
трация городского поселения Заречье 
Одинцовского муниципального района 
Московской области.

Предмет конкурса: поставка мебели для 
администрации г.п.Заречье. 

Получено заявок: 2.             
В результате рассмотрения и оценки 

принятых котировочных заявок признать 
победителем в проведении запроса ко-
тировок: ООО «Орион», 125195, г.Москва, 
ул.Беломорская, д.14, кор.2, предложив-
шее наименьшую цену контракта — 237 
663 рубля. 

Протокол рассмотрения и оценки ко-
тировочных заявок в полном формате 
размещен на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И 
ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 1 от 13 октября 2006 года.

 Заказчик: муниципальное унитарное 
ремонтно-эксплуатационное предприятие 
«Голицыно».

Предмет конкурса: право заключения 
муниципального контракта на поставку 
кабелей для муниципальных нужд Один-
цовского района.

Получено заявок: две.
В результате рассмотрения и оценки 

принятых котировочных заявок признать 
победителем в проведении запроса ко-
тировок цен ООО «ПТК Промснаб», пред-
ложившее наименьшую цену контракта 
— 126,960 тыс.руб.

Протокол рассмотрения и оценки ко-
тировочных заявок в полном формате 
размещен на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ №54 от 5.10.2006 года.
Муниципальный заказчик: управление 

образования администрации Одинцовского 
муниципального района.

Предмет конкурса: право заключения 
муниципального контракта на поставку 
моделей для кабинета биологии лицея 
№10 г. Одинцово.

Получено заявок: две.
В результате рассмотрения и оценки 

принятых котировочных заявок признать 
победителем в проведении запроса коти-
ровок цен ООО «КлассКомплект», 109240, 
г. Москва, ул. Яузская, д.8, стр.2, пред-
ложившее наименьшую цену контракта 
— 97,7 тыс. рублей.

Протокол рассмотрения и оценки ко-
тировочных заявок в полном формате 
размещен на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru».

ПРОТОКОЛ №55 от 5.10.2006 года.
Муниципальный заказчик: управление 

образования администрации Одинцовского 
муниципального района.

Предмет конкурса: право заключения 
муниципального контракта на поставку 
приборов и оборудования общего назна-
чения для лицея №10 г. Одинцово.

Получено заявок: две.
В результате рассмотрения и оценки 

принятых котировочных заявок признать 
победителем в проведении запроса коти-
ровок цен ООО «КлассКомплект», 109240, 
г. Москва, ул. Яузская, д.8, стр.2, пред-
ложившее наименьшую цену контракта 
— 105,0 тыс. рублей.

Протокол рассмотрения и оценки ко-
тировочных заявок в полном формате 
размещен на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru.

ОФИЦИАЛЬНО
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РЕШЕНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ НОВОИВАНОВСКОЕ ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ от 6.09.2006 г. № 13/2

О результатах публичных слушаний по вопросу выбора зе-
мельного участка площадью 0,5 га ООО «Фирма «ЛАМИ» для 
строительства офисного здания в районе 17 км федеральной ав-
томобильной дороги М-1 «Беларусь» от 6 сентября 2006 года.

Рассмотрев материалы публичных слушаний, руководствуясь 
Градостроительным кодексом РФ, Федеральным законом от 6 
октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом 
городского поселения Новоивановское, временным положением 
«О порядке проведения публичных слушаний в городском по-
селении Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области», утвержденным решением Совета депутатов 
городского поселения Новоивановское №2/2 от 27.10.2005 г., 
Совет депутатов городского поселения Новоивановское Одинцов-
ского муниципального района Московской области решил:

1. Считать состоявшимися публичные слушания, проведен-
ные 6 сентября 2006 года по вопросу выбора земельного 
участка площадью 0,50 га, ООО «Фирма «ЛАМИ» для стро-
ительства офисного здания в районе 17 км федеральной 
автомобильной дороги М-1 «Беларусь».

2. Согласовать вопрос выбора земельного участка пло-
щадью 0,50 га, ООО «Фирма «ЛАМИ» для строительства 
офисного здания в районе 17 км федеральной автомобильной 
дороги М-1 «Беларусь».

3. ООО «Фирма «ЛАМИ» оформить в полном объеме раз-
решительную документацию в соответствии с действующим 
законодательством.

4. Направить настоящее решение главе городского посе-
ления Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области.

5. Опубликовать настоящее решение и итоговый документ 
публичных слушаний в газете «Новые рубежи».

6. Настоящее решение вступает в силу с момента его 
принятия.

Е.В.ТАШЕВЦЕВА,
председатель Совета городского поселения 

Новоивановское.

РЕШЕНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ НОВОИВАНОВСКОЕ ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ от 6.09.2006 г. № 13/3

О результатах публичных слушаний по вопросу выбора 
земельного участка площадью 0,47 га ООО «Фирма «ЛАМИ» 
для строительства торгово-складского комплекса в районе 
17 км федеральной автомобильной дороги М-1 «Беларусь» 
от 6 сентября 2006 г.

Рассмотрев материалы публичных слушаний, руководствуясь 
Градостроительным кодексом РФ, Федеральным законом от 6 
октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом 
городского поселения Новоивановское, временным положением 
«О порядке проведения публичных слушаний в городском по-
селении Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области», утвержденным решением Совета депутатов 
городского поселения Новоивановское № 2/2 от 27.10.2005 г., 
Совет депутатов городского поселения Новоивановское Одинцов-
ского муниципального района Московской области решил:

1. Считать состоявшимися публичные слушания, прове-
денные 6 сентября 2006 года по вопросу выбора земель-
ного участка площадью 0,47 га, ООО «Фирма «ЛАМИ» для 
строительства торгово-складского комплекса в районе 17 км 
федеральной автомобильной дороги М-1 «Беларусь».

2. Согласовать вопрос выбора земельного участка пло-
щадью 0,47 га, ООО «Фирма «ЛАМИ» для строительства 
торгово-складского комплекса в районе 17 км федеральной 
автомобильной дороги М-1 «Беларусь».

3. ООО «Фирма «ЛАМИ» оформить в полном объеме раз-
решительную документацию в соответствии с действующим 
законодательством.

4. Направить настоящее решение главе городского посе-
ления Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области.

5. Опубликовать настоящее решение и итоговый документ 
публичных слушаний в газете «Новые рубежи».

6. Настоящее решение вступает в силу с момента его 
принятия.

Е.В.ТАШЕВЦЕВА,
председатель Совета городского поселения 

Новоивановское.

РЕШЕНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ НОВОИВАНОВСКОЕ ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ от 6.09.2006 г. № 13/4

О результатах публичных слушаний по вопросу выбора 
земельного участка площадью 0,2 га ООО «Преада» для 
строительства административно-офисного здания в р.п. 
Новоивановское от 6 сентября 2006 года.

Рассмотрев материалы публичных слушаний, руководствуясь 
Градостроительным кодексом РФ, Федеральным законом от 6 
октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом 
городского поселения Новоивановское, временным положением 
«О порядке проведения публичных слушаний в городском по-
селении Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области», утвержденным решением Совета депутатов 
городского поселения Новоивановское №2/2 от 27.10.2005 г., 
Совет депутатов городского поселения Новоивановское Одинцов-
ского муниципального района Московской области решил:

1. Считать состоявшимися публичные слушания, проведенные 
6 сентября 2006 года, по вопросу выбора земельного участка 
площадью 0,2 га, из земель поселений, ООО «Преада» для 
строительства административно-офисного здания по адресу: 
Московская область, Одинцовский район, р.п. Новоивановское.

2. Согласовать вопрос выбора земельного участка площа-
дью 0,2 га, из земель поселений,

ООО «Преада» для строительства административно-офис-
ного здания по адресу: Московская область, Одинцовский 
район, р.п. Новоивановское.

3. ООО «Преада» оформить в полном объеме разре-
шительную документацию в соответствии с действующим 
законодательством.

4. Направить настоящее решение главе городского посе-
ления Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области.

5. Опубликовать настоящее решение и итоговый документ 
публичных слушаний в газете «Новые рубежи».

6. Настоящее решение вступает в силу с момента его 
принятия.

Е.В.ТАШЕВЦЕВА,
председатель Совета городского поселения 

Новоивановское.

РЕШЕНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ НОВОИВАНОВСКОЕ ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ от 6.09.2006 г. № 13/5

О результатах публичных слушаний по вопросу измене-
ния вида разрешенного использования земельного участка 
площадью 19 393 кв.м, принадлежащего на праве собс-
твенности ООО «Платан-Инвестор» с «сельскохозяйственного 
производства» на «ведение садоводства» от 6 сентября 
2006 года.

Рассмотрев материалы публичных слушаний, руковод-
ствуясь Градостроительным кодексом РФ, Федеральным 
законом от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в 
Российской Федерации», Уставом городского поселения 
Новоивановское, временным положением «О порядке 
проведения публичных слушаний в городском поселении 
Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области», утвержденным решением Совета 
депутатов городского поселения Новоивановское №2/2 
от 27.10.2005 г., Совет депутатов городского поселения 
Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области решил:

1. Считать состоявшимися публичные слушания, про-
веденные 6 сентября 2006 года, по вопросу изменения 
вида разрешенного использования земельного участка 
площадью 19 393 кв.м., кадастровый номер 50:20:002 01 
09:0060, из земель сельскохозяйственного назначения, 
принадлежащего на праве собственности ООО «Платан-
Инвестор» с «сельскохозяйственного производства» на 
«ведение садоводства».

2. Согласовать вопрос изменения вида разрешенного 
использования земельного участка площадью 19393 кв.м., 
кадастровый номер 50:20:002 01 09:0060, из земель сельско-
хозяйственного назначения, принадлежащего на праве собс-
твенности ООО «Платан-Инвестор» с «сельскохозяйственного 
производства» на «ведение садоводства».

3. ООО «Платан-Инвестор» оформить в полном объеме 
разрешительную документацию в соответствии с действую-
щим законодательством.

4. Направить настоящее решение главе городского посе-
ления Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области.

5. Опубликовать настоящее решение и итоговый документ 
публичных слушаний в газете «Новые рубежи».

6. Настоящее решение вступает в силу с момента его 
принятия.

Е.В.ТАШЕВЦЕВА,
председатель Совета депутатов

городского поселения Новоивановское.

РЕШЕНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ НОВОИВАНОВСКОЕ ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ от 6.09.2006 г. № 13/6

О результатах публичных слушаний по вопросу изменения 
вида разрешенного использования земельного участка пло-
щадью 1500 кв.м, принадлежащего на праве собственности 
ЗАО «ТОРГОВО-ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР» с «индивидуального 
жилищного строительства» на «строительство торгового ком-
плекса» от 6 сентября 2006 года.

Рассмотрев материалы публичных слушаний, руководс-
твуясь Градостроительным кодексом РФ, Федеральным 
законом от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в 
Российской Федерации», Уставом городского поселения 
Новоивановское, временным положением «О порядке 
проведения публичных слушаний в городском поселении 
Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области», утвержденным решением Совета 
депутатов городского поселения Новоивановское №2/2 
от 27.10.2005 г., Совет депутатов городского поселения 
Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области решил:

1. Считать состоявшимися публичные слушания, прове-
денные 6 сентября 2006 года, по вопросу изменения вида 
разрешенного использования земельного участка площадью 
1500 кв.м., кадастровый номер 50:20:002 04 11:0212, земли 
поселений, принадлежащего на праве собственности ЗАО 
«ТОРГОВО-ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР» с «индивидуального 
жилищного строительства» на «строительство торгового 
комплекса».

2. Согласовать вопрос изменения вида разрешенного 
использования земельного участка площадью 1500 кв.м., 
кадастровый номер 50:20:002 04 11:0212, земли поселений, 
принадлежащего на праве собственности ЗАО «ТОРГОВО-
ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР» с «индивидуального жилищного 
строительства» на «строительство торгового комплекса».

3. ЗАО «ТОРГОВО-ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР» оформить в пол-
ном объеме разрешительную документацию в соответствии 
с действующим законодательством.

4. Направить настоящее решение главе городского посе-
ления Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области.

5. Опубликовать настоящее решение и итоговый документ 
публичных слушаний в газете «Новые рубежи».

6. Настоящее решение вступает в силу с момента его 
принятия.

Е.В.ТАШЕВЦЕВА,
председатель Совета депутатов

городского поселения Новоивановское.

РЕШЕНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ НОВОИВАНОВСКОЕ ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ от 6.09.2006 г. № 13/7

О результатах публичных слушаний по вопросу изменения 
вида разрешенного использования земельного участка пло-
щадью 301 кв.м, принадлежащего на праве собственности 
ЗАО «ТОРГОВО-ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР» с «ведения личного 
подсобного хозяйства» на «строительство торгового комплек-
са» от 6 сентября 2006 года.

Рассмотрев материалы публичных слушаний, руководс-
твуясь Градостроительным кодексом РФ, Федеральным 
законом от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в 
Российской Федерации», Уставом городского поселения 
Новоивановское, временным положением «О порядке 
проведения публичных слушаний в городском поселении 
Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области», утвержденным решением Совета 
депутатов городского поселения Новоивановское №2/2 
от 27.10.2005 г., Совет депутатов городского поселения 
Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области решил:

1. Считать состоявшимися публичные слушания, про-
веденные 6 сентября 2006 года, по вопросу изменения 

вида разрешенного использования земельного участка 
площадью 301 кв.м., кадастровый номер 50:20:002 04 
11:0211, земли поселений, принадлежащего на праве собс-
твенности ЗАО «ТОРГОВО-ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР» с «ведения 
личного подсобного хозяйства» на «строительство торгового 
комплекса».

2. Согласовать вопрос изменения вида разрешенного 
использования земельного участка площадью 301 кв.м., 
кадастровый номер 50:20:002 04 11:0211, земли поселений, 
принадлежащего на праве собственности ЗАО «ТОРГОВО-
ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР» с «ведения личного подсобного 
хозяйства» на «строительство торгового комплекса».

3. ЗАО «ТОРГОВО-ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР» оформить в пол-
ном объеме разрешительную документацию в соответствии 
с действующим законодательством.

4. Направить настоящее решение главе городского посе-
ления Новоивановское Одинцовского муниципального района 
Московской области.

5. Опубликовать настоящее решение и итоговый документ 
публичных слушаний в газете «Новые рубежи».

6. Настоящее решение вступает в силу с момента его 
принятия.

Е.В.ТАШЕВЦЕВА,
председатель Совета депутатов

городского поселения Новоивановское.

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
Публичные слушания назначены постановлением главы 

сельского поселения Горское №248 от 21.08.2006г.
Тема публичных слушаний: предоставление в аренду зе-

мельного участка площадью 1312 кв.м. сроком на 3 года 
по адресу: Московская область, Одинцовский район, пос. 
Горки-2 (вблизи здания бани), уч.№43а.

Инициатор публичных слушаний: глава сельского поселе-
ния Горское.

Дата проведения: 22 сентября  2006 года.
Место проведения: п.Горки-2, д.16, здание администрации 

с.п.Горское, зал заседаний.
Присутствовали: жители с.п.Горское: 37 человек, в том 

числе 7 депутатов Совета депутатов сельского поселения 
Горское, глава сельского поселения Горское.

Приглашенные: Ардатов В.Е.  – предприниматель без об-
разования юридического лица.

Председатель публичных слушаний: Исайкина Н.Е. - глава 
сельского поселения Горское.

Секретарь публичных слушаний: Моисеева Г.И. – специа-
лист  администрации сельского поселения Горское.

Время открытия слушаний: 13 часов 00 минут.
Время закрытия заседания: 13 часов 30 минут.
Повестка дня:
1. Согласование  предоставления в аренду земель-

ного участка под строительство кафе площадью 1312 
кв.м. сроком на 3 года по адресу: Московская область, 
Одинцовский район, пос. Горки-2 (вблизи здания бани), 
уч.№43а гр. Ардатову В.Е..

Регламент заседания:
1. Открытие заседания, оглашение темы публичных слу-

шаний (5 минут);
2. Оглашение поступивших замечаний и предложений по 

вопросу согласования предоставления в аренду земельного 
участка площадью 1312 кв.м. сроком на 3 года по адресу: 
Московская область, Одинцовский район, пос. Горки-2 (вбли-
зи здания бани), уч.№43а гр. Ардатову В.Е.. (до 5 минут);

3. Доклад Ардатова Валерия Евгеньевича (до 5 минут);
4. Ответы на вопросы (до 5 минут);
5. Подведение итогов публичных слушаний (3 минуты).
1. Вступительное слово главы сельского поселения Горское 

Исайкиной Н.Е.:
Цель проведения данных публичных слушаний – учесть 

мнение населения сельского поселения Горское по вопросу 
предоставления в аренду земельного участка площадью 1312 
кв.м. сроком на 3 года по адресу: Московская область, 
Одинцовский район, пос. Горки-2 (вблизи здания бани), 
уч.№43а гр. Ардатову В.Е.. Публичные слушания прово-
дятся в соответствии с Федеральным законом 131-ФЗ от 
6.10.2003 года «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации», Градострои-
тельным кодексом Российской Федерации от 29.12.2004 г. 
№190-ФЗ, Уставом сельского поселения Горское, времен-
ным положением о публичных слушаниях, утвержденным 
решением Совета депутатов сельского поселения Горское 
от 25.10.2005 г. №1/2.

Проводимые публичные слушания назначены постановле-
нием главы сельского поселения Горское №248 от 21.08. 
2006 года, опубликованном в газете «Новые рубежи» от 
30.08.2006 года.

2. 22 августа 2006 года в администрацию сельского 
поселения Горское поступило письмо от гр. Ардатова В.Е., 
зарегистрированного предпринимателем без образова-
ния юридического лица, с просьбой провести публичные 
слушания по вопросу предоставления ему в аренду зе-
мельного участка под строительство кафе площадью 1312 
кв.м. сроком на 3 года по адресу: Московская область, 
Одинцовский район, пос. Горки-2 (вблизи здания бани), 
уч.№43а. К письму приложено дело по выбору земель-
ного участка,  схема размещения объекта строительства, 
свидетельство о государственной регистрации ПБОЮЛ. 
С момента выхода публикации до настоящего време-
ни замечаний и предложений по указанному вопросу в 
адрес администрации сельского поселения Горское не 
поступило.

3. Ардатов Валерий Евгеньевич попросил рассмотреть и 
согласовать предоставление в аренду земельного участка 
площадью 1312 кв.м. сроком на 3 года по адресу: Мос-
ковская область, Одинцовский район, пос. Горки-2 (вблизи 
здания бани), уч.№43а. уточнил, что имеется распоряже-
ние главы Одинцовского района №1268-р от 7.10.2004г. о 
выборе указанного земельного участка Ардатову Валерию 
Евгеньевичу, акт выбора указанного участка от 20.04.2005 г., 
под строительство кафе.

4. Васильев А.И. – депутат сельского поселения Горское:
- проектом предусмотрено строительство кафе и авто-

стоянки. Автостоянка планируется для посетителей или для 
общего пользования?

Ардатов В.Е.:
- Стоянка запланирована небольшая и будет использовать-

ся для посетителей кафе, чтобы не доставлять неудобство 
для проезда автомобилей по существующим дорогам. 

Табачкова Т.В. - депутат сельского поселения Горское:
- Если у вас имеются распоряжение о выборе указанного 

участка и акт выбора указанного участка, то с какой целью 
проводятся данные публичные слушания?

Ардатов В.Е.:
- Протокол публичных слушаний необходим для дальней-

шего оформления земельного участка – заключения эколо-
гической экспертизы.

Исайкина Н.Е.: если нет других замечаний и предложений, 
вопросы повестки дня рассмотрены. Публичные слушания 
объявляются закрытыми.

Н.Е.ИСАЙКИНА,
председатель публичных слушаний.




